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ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

Финский "Йокерит" - инструмент российской пропаганды, а КХЛ не 
выживет? (Советский спорт) 
Политолог и бывший разведчик из Финляндии рассказали о своем понимании 
истинных целей существования КХЛ. 

перейти к статье 

Строительный bum. Когда в КХЛ появятся новые стадионы? 
(Sports.ru/tribuna) 
Заметил интересную тенденцию - о чем не подними разговор в нашем спорте, 
на что не посетуй (закат КХЛ, деградация МХЛ), на все у ответственных 
спортивных менеджеров есть почти что индульгенция - "денег нет". 

перейти к статье 

Иван Караичев: "Без квасного патриотизма уверен: Беларусь может 
сделать "Зимнюю классику" даже масштабнее, чем в Хельсинки" (Tribuna 
(by.tribuna.com)) 
Специалист по связям с общественностью, преподаватель спецкурса по 
спортивному PR в БГУ Иван Караичев по следам хоккейного матча на открытом 
воздухе "Динамо" Рига - "Динамо" Минск остался уверен в том, что Беларусь на 
должном уровне провела бы "Зимнюю классику", установив рекорд 
посещаемости данного мероприятия. 

перейти к статье 

Сергей Кружков: Раньше билеты на матчи "Динамо" разметались задолго 
до матчей, а теперь и бесплатно не каждый хочет брать (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Журналист Сергей Кружков прокомментировал непопадание минского "Динамо" 
в плей-офф.  

перейти к статье 

Хоккейный "Спартак" бьет рекорды посещаемости. Текст, который надо 
прочитать руководству футбольного ЦСКА (Sports.ru/tribuna) 
"Я в сарае пару раз был - впечатления совсем не те, конечно", - домашний матч 
"Спартака" еще даже не начался, а зрители уже были довольны. "Сарай" в 
данной ситуации - это старый дворец в Сокольниках.  

перейти к статье 

Суд удовлетворил иск о признании АНО "ОХК "Динамо" банкротом (ТАСС) 
Отмечается, что рассмотрение дела по существу состоится 20 июня 2018 года 

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 



 

 

Пашков: ситуация крайне тяжелая, вопрос о поездке на ОИ надо серьезно 
обсуждать (Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков прокомментировал ситуацию с 
невыдачей приглашений на Олимпиаду нескольким ведущим российским 
спортсменам.  

перейти к статье 

Александр Юдин: Все равно мы всех обыграем на Олимпиаде (РИА ФАН 
(riafan.ru)) 
Серебряный призер чемпионата мира 2002 и бывший защитник СКА Александр 
Юдин рассказал Федеральному агентству новостей о том, как может отразиться 
недопуск пяти хоккеистов сборной России на результатах предстоящей 
Олимпиады в Южной Корее.  

перейти к статье 

Алексей Жамнов - о недопуске хоккеистов на Игры: "Все, что мы можем 
сделать - это выйти и выиграть" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Глава скаутской службы сборной России Алексей Жамнов заявил, что 
национальной команде, даже несмотря на ряд не допущенных игроков, по 
силам выиграть Олимпиаду-2018. 

перейти к статье 

Алексей Жамнов: "Замена Плотникову? Не думали, что кого-то не пустят 
на Игры, но все предусматривали" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Глава скаутской службы сборной России Алексей Жамнов отметил, что у 
команды есть несколько вариантов для замены нападающего Сергея 
Плотникова в составе национальной команды на Олимпиаду-2018.  

перейти к статье 

Четыре российские хоккеистки, включая Белякову, пока не приглашены 
МОК на ОИ (Р-Спорт) 
Российские хоккеистки Людмила Белякова, Инна Дюбанок, Галина Скиба, Анна 
Шибанова на данный момент не получили приглашение Международного 
олимпийского комитета (МОК) на предстоящие Олимпийские игры в Пхенчхане, 
в настоящий момент Федерация хоккея России (ФХР) запрашивает у МОК 
необходимую информацию. 

перейти к статье 

ФХР сообщила, когда российские хоккеистки вылетят в Пхенчхан (Р-
Спорт) 
Женская сборная России по хоккею в преддверии Олимпиады проводит 
тренировочный сбор в Хабаровске, откуда 4 февраля вылетит в Южную Корею. 

перейти к статье 

Чеканов: отсутствие хоккеистки Беляковой на ОИ станет большой потерей 
для сборной (ТАСС) 
В среду ФХР объявила, что российские хоккеистки Людмила Белякова, Анна 
Шибанова, Галина Скиба и Инна Дюбанок не получили от МОК приглашения на 
Игры-2018 

перейти к статье 

Спасибо, что не отжали Дацюка. Какой состав Знарок наскребет на 
Олимпиаду (Чемпионат.com) 



 

 

Завтра, 25 января, тренерский штаб сборной России по хоккею объявит состав, 
который поедет на Олимпийские игры в Пхенчхан.  

перейти к статье 

На льду все свои (Российская газета) 
Участники олимпийского хоккейного турнира делают ставку на игроков из КХЛ 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Горский: гол форварда "Ак Барса" Ландера в матче с "Витязем" отменен 
ошибочно (Чемпионат.com) 
Руководитель Департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал отмену гола нападающего "Ак Барса" Антона Ландера в 
матче с "Витязем", который завершился победой подмосковного клуба со 
счетом 2:0. 

перейти к статье 

Горский - об удалении Мерескина со "Спартаком": судьи погорячились, 
фола не было (Чемпионат.com) 
Руководитель Департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал двойное удаление "Северстали" в игре со "Спартаком" (4:3 
ОТ).  

перейти к статье 

Гол Капризова в ворота "Ак Барса" нужно было засчитывать. КХЛ 
согласна (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Самый странный эпизод этого сезона. 

перейти к статье 

СДК 
 

Форвард "Лады" Рахимуллин дисквалифицирован на 5 матчей за толчок 
на борт (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет КХЛ рассмотрел эпизод матча "Сибирь" - 
"Лада". 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Даниил Соколка: "Просто нужно быть более собранными на льду, все 
причины в нас самих" (Sports.kz) 
Даниил Соколка позже всех присоединился к "Снежным Барсам" в нынешнем 
сезоне, приехал прямиком из Северной Америки..  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Третьим - не будешь! Все о турнирных раскладах на Западе после победы 
"Спартака" (Советский спорт) 



 

 

После крупной победы красно-белых над рижанами (5:2) наш обозреватель 
подсчитывает шансы "Спартака", "Динамо" и "Северстали" на участие в плей-
офф.  

перейти к статье 

Анкипанс: "Динамо" (Рига) будет вводить молодежь в состав, работая на 
будущее (Р-Спорт) 
Рижское "Динамо" в оставшихся матчах сезона будет вводить в состав 
молодежь, работая на будущее, заявил исполняющий обязанности главного 
тренера хоккейного клуба Гиртс Анкипанс. 

перейти к статье 

Круче СКА и ЦСКА. Что Юрзинов сотворил с "Сибирью"? (Чемпионат.com) 
Сын великого тренера превратил "Сибирь" в машину для набора очков. 

перейти к статье 

Андрей Мартемьянов: "Шансы "Амура" на плей-офф очень высоки" 
(Известия (iz.ru)) 
Главный тренер хабаровской команды - о выходе на передовые роли в КХЛ и  
переходе на маленькую площадку. 

перейти к статье 

Максим Сушинский: Хочется, чтобы вернулся победный дух "Авангарда" 
Чемпион мира по хоккею вошел в совет директоров омского "Авангарда" 
(Sportsdaily.ru/blogs) 
Звезда питерского хоккея, чемпион мира и России Максим Сушинский вошел в 
совет директоров "Авангарда". Клуба, где прошла большая и лучшая часть его 
карьеры. 

перейти к статье 

Есмантович: хоккей ЦСКА в КХЛ стал более комбинационным, но не менее 
динамичным (ТАСС) 
Президент армейского клуба доволен всеми хоккеистами и у него нет вопросов 
по самоотдаче к игрокам 

перейти к статье 

Обзор дня: Решения МОК лишены последней логики. Особенно - в хоккее 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
У каждого, кто следит за мировым спортом, появляются моменты, когда он 
перестает понимать происходящее.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Тодыков: с такой организацией "Динамо" Спб даст фору некоторым 
командам КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Перед своей первой домашней серией вратарь питерского "Динамо" Антон 
Тодыков, который присоединился к команде после Нового года, отметил, что 
ждет ее с нетерпением и очень хочет оценить поддержку динамовских 
болельщиков. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Финский "Йокерит" - инструмент российской пропаганды, а КХЛ не 
выживет? (Советский спорт, Москва, 25 января 2018) 
Политолог и бывший разведчик из Финляндии рассказали о своем понимании 
истинных целей существования КХЛ. 
"Советский спорт" предлагает перевод статьи финского издания 
Keskisuomalainen, в которой идет речь о финском восприятии лиги КХЛ и 
участия в ней хельсинского клуба "Йокерит".  
Полковник Маррти Кари, отправившийся в отставку из разведывательного 
управления Сил обороны Финляндии в прошлом году, сказал в интервью 
финскому изданию Keskisuomalainen, что финны слишком доверчиво относятся 
к информационному воздействию России на Финляндию. По его словам, КХЛ и 
клуб "Йокерит" - как раз примеры такой "мягкой силы", с помощью которой 
Россия пытается лоббировать свои интересы в Финляндии. 
"Йокерит" терпит многомиллионные убытки на протяжении уже многих лет. Кто 
покрывает их и на основании чего? Только лишь из любви к спорту?" - задается 
вопросом полковник Карри, тщательно изучавший информационное 
воздействие России на Финляндию посредством спорта. 
Союз политики и спорта  
Свое мнение по этому вопросу высказал и профессор международной политики 
Университета Тампере Туомас Форсберг. Сейчас ученый занимается изучением 
деятельности КХЛ и особенно - возможного целенаправленного политического 
влияния России с помощью Континентальной хоккейной лиги.  
Чем станет джокер? "Йокерит" переписывает рекорды и грозит СКА и ЦСКА  
"Во всех видах спорта в той или иной степени всегда присутствует политика. 
Это же происходит и с "Йокеритом". КХЛ - идея президента России Владимира 
Путина, которая появилась одновременно с другими "проектами мягкой силы", - 
заявил Форсберг. 
"В своем исследовании я пришел к выводу, что в России КХЛ является как 
инструментом создания позитивного образа, так и опасного информационного 
влияния. Но на данный момент пока с КХЛ связано не так много 
манипуляторской политики воздействия", - продолжил профессор. 
По мнению Туомаса Форсберга, именно российские олигархи принадлежат к 
тому поколению, которое избрало хоккей лучшим методом продвижения 
пропаганды в спорте. 
"В КХЛ стремятся создать новую "Красную машину", при помощи которой можно 
было бы вновь глобально поднять спортивный престиж страны. А в Финляндию 
КХЛ привезли еще и для того, чтобы тут узнали что-то новое о России - не 
только Санкт-Петербург и Москву", - отметил исследователь. 
Поворот в сторону Востока  
Вплоть до весны 2014 года, когда разразился украинский кризис и были 
введены первые антироссийские санкции, КХЛ хотела расширяться на Запад. 
Были даже планы создать клуб и построить для него стадион в Монако. Сейчас, 
под длительным действием все тех же санкций, КХЛ обратила свой взгляд на 
Восток.  
18-летний бомбардир и бывший "ястреб". Кем будет удивлять "Йокерит"  
"Оказала бы КХЛ какое-то политическое влияние на Западе, если бы не 
начался кризис в Крыму? Ответить трудно. Но стремление КХЛ на Запад в 
точности совпадало с внешнеполитической линией правительства России. С 



 

 

другой же стороны, у КХЛ все же не было бы достаточно способов оказания 
давления на спортивные организации западных стран, чтобы полностью 
сделать их жертвами своей пропаганды". 
Но с точкой зрения полковника Кари в отношении доверчивости финнов, 
профессор Форсберг полностью согласен. 
"Что касается финансовых инвестиций в клуб "Йокерит", то речь не идет 
исключительно о чистом бизнесе. Часть спонсоров действительно 
мотивирована спортивным азартом, часть откровенно лояльна Путину, часть 
интересует что-то еще", - объяснил Форсберг. 
За время четырех последних розыгрышей КХЛ "Йокерит" понес убытки более 
чем в 50 миллионов евро. По большей части все они были возмещены займами 
у акционеров. Интересно, что за акционерами общества Arena Events Oy стоят 
российско-финские миллиардеры Геннадий Тимченко и Роман Ротенберг. 
"Такая КХЛ не сможет выжить"  
Туомас Форсберг считает, что КХЛ просто запуталась в ошибочных оценках, 
пытаясь стать конкурентом НХЛ. Из-за этого КХЛ оказалась в затруднительном 
положении.  
Icegirls "Йокерита", которые сведут вас с ума  
"Никто не готов платить за телевизионные трансляции КХЛ, тогда как в других 
видах спорта все наоборот. Например, в футболе огромные доходы от 
трансляций являются основой для роста и развития", - заявляет исследующий 
ситуацию в КХЛ профессор Форсберг. 
"Так как прибыль от трансляций отсутствует, КХЛ становится только еще более 
убыточной год от года. Поэтому тем клубам, у которых возникали наибольшие 
трудности, приходилось покидать лигу". 
В основном КХЛ существует только благодаря средствам богатых хозяев 
клубов. Но до каких пор олигархи будут выбрасывать миллионы на ветер? 
Многие уверены, что это не будет продолжаться вечно. Форсберг 
придерживается такого же мнения. Он не верит, что в будущем КХЛ останется 
прежней. 
"Продолжая действовать в таком ключе, КХЛ в определенный момент окажется 
в трудной ситуации, когда ее клубам придется экономить даже на зарплатах, 
что неизбежно приведет к понижению спортивного уровня. Если не произойдут 
какие-то серьезные изменения, КХЛ не выживет", - подвел итог Форсберг. 
"Конечно, российский хоккей и далее останется на высоком уровне. А у 
"Йокерита" много фанатов, несмотря на убытки".  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1027021-finskij-jokerit-instrument-rossijskoj-
propagandy-a-khl-ne-vyzhivet 

К заголовкам сообщений 

Строительный bum. Когда в КХЛ появятся новые стадионы? 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 24 января 2018) 
Заметил интересную тенденцию - о чем не подними разговор в нашем спорте, 
на что не посетуй (закат КХЛ, деградация МХЛ), на все у ответственных 
спортивных менеджеров есть почти что индульгенция - "денег нет". Почти что - 
потому что комментирующие в подобном роде вроде и понимают, что деньги 
эти не пропали, но раз уж нет - то что требовать праздника спортивной жизни! 
Мое мнение - проблема не в том, что не денег, а в неумении их заработать. Та 
же МХЛ с девальвировавшейся самоценностью и без задачи, например, 
собирать аншлаги или популяризировать молодежный хоккей, просто обязана 
была стать полигоном для самых безумных маркетинговых экспериментов, что 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1027021-finskij-jokerit-instrument-rossijskoj-propagandy-a-khl-ne-vyzhivet
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1027021-finskij-jokerit-instrument-rossijskoj-propagandy-a-khl-ne-vyzhivet


 

 

и позволило бы лигам (МХЛ и ее хозяйке КХЛ) обкатать новые форматы 
рекламы (промоформа, новые варианты рекламы на льду и т.д.), но и привлечь 
новых спонсоров, которым было бы интересно начать с чего-то малого в новом 
для себя сегменте. Результат известен - главным рекламным контрактом МХЛ 
является "огрызок" договора КХЛ с МастерКард, по которому на форме 
молодежных команд размещают лого этой компании, при этом ни о какой 
"Бесценной Лиге" в молодежном хоккее речи не идет. 
Ладно, это все похоже на старческое ворчание, согласен. В тот же молодежный 
хоккей прямо сейчас большие деньги инвестировать готовы далеко не все, и 
если еще есть работа над инфраструктурой в Питере или Омске (вот годный 
текст, кстати, в котором рассказывают, что женой Стася омский хоккей не 
заканчивается), то в Барнауле резко не появится инвестор, готовый миллионов 
300 в год вкладывать в детский или молодежный хоккей с долгосрочной 
перспективой. Это понятно. 
Но есть еще один важный вопрос, который был "якорным" при создании КХЛ и 
на который деньги-то есть, даже бюджетные. Речь про стадионы, на которых 
команды КХЛ играют. Как с ними дела обстоят? 
Самый свежий стадион КХЛ - в Астане  
Вопрос хоккейной инфраструктуры остро стоял в КХЛ всегда - но руководители 
и владельцы клуба на заре лиги охотнее были готовы вложиться в контракт 
очередного ветерана НХЛ, чем в строительство спортивно-развлекательного 
объекта. Свою роль играл тот факт, что строительство в России в принципе 
вопрос сложный, но суть заключалась в том, что создание дополнительной 
инфраструктуры, даже с возможностью коммерческой выгоды, всегда казался 
боссам российских клубов менее понятным, чем любимый "крепостной театр" с 
Федоровыми, Яграми и Радуловыми. "Это же еще людей нанимать, выставки и 
концерты организовывать... Подождите секундочку, у меня тут агент Джоффри 
Лупула звонит" - это обычная позиция по вопросу строительства нового 
стадиона для клуба КХЛ в начале 2010-х. У иностранцев проблема решалась 
чуть проще - европейцы (Рига, Слован, Йокерит) пришли с приличными 
аренами, Лев и Медвешчак тоже имели опцию по суперсовременной арене, а 
наши "бывшие" Минск и Астана уже в процессе выступления в КХЛ новые 
современные арены построили - просто потому, что это были первые 
адекватные XXI веку арены на всю страну. 
На дворе 2018 год, но российские клубы остаются заложниками своих арен. 
Вероятно, Череповцу, Нижнекамску, Магнитогорску и Сочи своих нынешних 
арен вполне достаточно в силу специфика самих городов. У других проблемы - 
например, Челябинск и Уфа пострадали от популярного в середине 2000-х 
проекта стадиона на 7500 мест, и теперь находятся в странной ситуации - они 
могли бы играть на аренах с 15000 мест, стремится всеми силами к такой 
заполняемости и даже пытаться организовывать там какие-то иные 
мероприятия, но теперь уже вопрос с тем, что их регионы не резиновые, и две 
арены Уфе едва ли нужны. 
Наконец, часть клубов играет на откровенно старых аренах, которые как не 
реставрируй, конфетку не сделаешь - это "Сибирь", "Торпедо", "Автомобилист" 
и ЦСКА. Не сказать, что ситуация не движется с мертвой точки, разговоры о 
новых стадионах в этих городах идут. Но хотелось бы разобраться, где же 
нынче воз?  
Екатеринбург  
"Сибирь", "Торпедо" и "Автомобилист" стали пунктами программы нового 
президента КХЛ Чернышенко в 2015 году. Тогда он совершил турне по городам 
дислокации этих команд, где проводил некие встречи с представителями 



 

 

клубов и руководителями регионов, мотивируя их на строительство новых 
стадионов. 
Вообще, суть такой поездки Чернышенко кажется странной. Известно, что в 
2015 году о рейтинге и исключении из КХЛ еще речи не шло, и мотивировать он 
мог максимум с помощью красочных презентаций своих помощников, рисующих 
невероятный коммерческий успех новых стадионов в регионах. Проблемы есть 
ровно три: 
Клубы были бы рады новым стадионам, но денег на это у них нет. 
КХЛ деньгами тоже помочь не может, вся ее роль - в статусности переговоров. 
То есть с позиции логики ясно, что "Сибири" стыдно играть в старом зале с 
деревянным полом, но нужен специальный человек, который объяснит это 
губернатору, и президент КХЛ в данной ситуации - подходящая по ранжиру 
фигура. 
Главная проблема - время губернаторов-долгожителей прошло, и никаких 
жестких договоренностей достичь было нереально, так как губернаторы 
довольно быстро в РФ нынче меняются, некоторые даже меняют кресла на 
тюремные нары. 
В Екатеринбурге у проекта новой арены для "Автомобилиста" появился шанс, 
потому что занимается им не правительство области, а компания УГМК, 
которая и клуб под свой контроль взяла и начала лепить из него гранд. Так, в 
июле 2017 года компания УГМК получила в собственность участок в центре 
Екатеринбурга, на котором находится один из альтернативных символов Ёбурга 
- недостроенная телебашня, которую начали возводить в 1983 году, но в 1991 
по понятным причинам бросили. Башню решено снести, и именно на ее месте 
появится арена "Авто" - юридическое лицо, которое будет проект 
реализовывать, на данный момент представлено УГМК и регионом в 
соотношении 60 на 40.  
С этим объектом, правда, не все так просто. Компания "Стройтек", которая 
оценивает комплекс в 690 миллионов рублей (всего лишь?!), собирается его 
сдать в 2020 году, однако пока даже не снесена башня, хотя вопрос это вроде 
как решенный. Интересно, что арене в центре города не все рады - кто-то 
называет недострой символом города, но проблема и в перегруженности этого 
района Екатеринбурга, то есть выигрышных решений по парковке ждать не 
приходится, а верить в то, что все болельщики будут добираться до арены на 
метро - как минимум не уважительно к ним. Есть и другая проблема - новая 
арена планируется не далеко от того места, где находятся и КРК "Уралец", и 
"Дацюк-Арена", и если в Екатеринбурге хотели привлечь больше 
занимающихся хоккеем, то такая концентрация в одном месте - не лучшая 
идея. 
Ну и я не нашел проекта самой арены. Хочется верить, что там стремятся к 
большему, и тысяч 15 арена будет вмещать. Судя по тому, что занимается 
проектом частный инвестор, надежда на это есть. 
Новосибирск  
Ш - шарм  
Стадион "Сибири" - самый архаичный в КХЛ, каким бы шармом он не обладал. 
Но для того, чтобы как-то ускорить строительство новой арены в этом регионе, 
Новосибирск включили в борьбу за проведение Молодежного Чемпионата 
Мира, для которого нужна арена не менее, чем на 12 тысяч зрителей  
В случае с новой ареной для "Сибири" все довольно просто - у клуба на нее 
денег нет совершенно точно, без вариантов. Потому с этим МЧМ в 
Новосибирске ситуация сложилась интересная - ФХР открыто заявляет о 
желании турнир провести, но властям Новосибирска, на которые ложится 



 

 

вопрос строительства, без четкого решения по МЧМ арена, похоже, не нужна. 
ИИХФ, в свою очередь, традиционно не имеет отбоя от предложений 
проведения МЧМ в Северной Америке, ситуация сильно отличается от турнира 
взрослых сборных, где в Канаде он никому не нужен, и условная Дания 
побеждает на выборах без конкурентов.  
Потому вопрос долгое время не решался никак. Клуб ждал начало 
строительства, область ждала решение по месту проведения, ИИХФ как 
минимум не хотела отдавать турнир городу без стадиона, а также имела 
альтернативу - круг замкнулся. 
Какие подвижки наметились в начале 2018 года, когда, наконец общими 
усилиями согласовали место на левом берегу Оби в микрорайоне Горский под 
застройку. Впрочем, вы уже поняли, что Новосибирск - сложный город, и там 
опять не все так просто: власти отказались от варианта с привлечением 
инвестора. 
Проект "Сибирского Антрацита", которому не суждено сбыться  
Так или иначе, но теперь строить начинать планируют летом 2018, а сдавать 
объект - в 2022. Максимальная стоимость ледовой арены - 4,5 миллиона 
рублей, и такому разбросу цен поражаешься - в Екатеринбурге, напомню, 
заявили о 690 миллионах, но также в 4,5 миллиона оценивается и 
строительство "Парка Легенд" в Москве.  
Нижний Новгород  
Ужасу арены в Нижнем, конечно, добавляет худшее качество картинки в 
трансляциях КХЛ, но, поверьте - она действительно очень старая и откровенно 
плохая. Был Чернышенко и в Нижнем Новгороде, где общался о новой арене с 
губернатором Шанцевым.  
Однако именно по Нижнему новостей нет никаких вообще. Губернатор Шанцев, 
недавно сложивший полномочия, не первый год был кандидатом на 
выбывание. Сообщалось, что он ищет инвестора под строительство нового 
стадиона, но довольно логично то, что сотрудничать с ним никто не стал - в 
итоге, вопрос строительства в Нижнем Новгороде не сдвинулся с мертвой 
точки, а "Торпедо" будет продолжать играть в "Нагорном дворце спорта 
профсоюзов" - если, конечно, слухи о плачевном финансовом состоянии 
команды так и останутся слухами. 
Санкт-Петербург  
Впрочем, не только у городов с ветхими аренами есть проблема дворцов. У 
Питера случились хлопоты другого рода - там стабильно заполняют 
имеющийся "Ледовый" на 12 тысяч зрителей, и руководители СКА задумались 
об арене на 20 тысяч зрителей. Такого размера стадионов у нас в стране еще 
не было. 
Строительство новой арены планирует провести клуб, но место для стадиона 
они ищут вместе с городом, и именно из-за этого вопрос долго не двигался с 
места. Параллельно в Питере желают провести чемпионат мира по хоккею 
2024 года - не в паре с Москвой, как в 2016, а самостоятельно. 
Естественно, новая арена на 20000 мест этому должна поспособствовать. 
Вообще, идея со взрослым ЧМ в Питере не такая уж и плохая - международных 
соревнований в последние годы у нас стало проводиться все больше - и, 
например, в случае с хоккейным чемпионатом мира вовсе не требуется 
закрывать на месяц предприятия.  
Ну и добавьте сюда то, что Петербург сильно изменился за последние 10 лет и 
действительно становится хоккейным городом, и сложная схема с поддержкой 
проекта по образцу Новосибирска ему не нужна, заинтересованы все - от ИИХФ 
до правительства города. Цена вопроса? Говорят, что 6,5 миллиардов рублей, 



 

 

что сопоставимо с Ареной Легенд, учитывая почти вдвое большую вместимость 
стадиона. 
Москва  
За те же 10 лет сильно изменилась и ситуация в Москве - и вот уже в КХЛ не 
играют в "Лужниках" и "Сокольниках", через год планируют открыть новый 
стадион московского "Динамо", и только ЦСКА продолжает играть в стареньком 
дворце на Ленинградском проспекте.  
Характерно, что каким-то "намоленным" это место не является - стадион сдали 
только в 1991 году, уже после всех армейских побед в хоккее. Также новый 
стадион был одним из пунктов новых хозяев клуба из "Роснефти", но по этому 
проекту не видно вообще никакого движения - даже инвестиции в нынешний 
стадион заметнее, где повесили куб, поменяли свет, заменили саму коробку, 
занялись внутренним оформлением - но все равно ограничены возможностями 
арены, устаревшей в день своего открытия. Сдали ее в 1991 году, но строить 
начали аж в 1980.  
По поводу арены ЦСКА поступают комментарии и от КХЛ - летом вице-
президент Лиги, Георгий Кобылянский (по версии ведущего на матчах в Риге, 
Георгия зовут Геннадий. Комментарий господина Кобылянского оперативно 
получить не удалось) выразил надежду, что плей-офф ЦСКА сыграет на арене 
"Мегаспорт", до которой армейцам от их базы рукой подать. Президент ЦСКА 
Есмантович ответил, что у него еще нет бюджета на 2018 год (спасибо хоть, не 
стал говорить, что ЦСКА еще надо выйти в плей-офф), но общее отношение к 
"Мегаспорту" у армейцев крайне негативное - там им и лед плохой, и, со слов 
пресс-атташе клуба, слишком дорогая аренда (интересно, что для 
баскетбольного ЦСКА это не проблема).  
Итого, последнее упоминание о новом стадионе ЦСКА относится к июню 2016 
года! Сделал заявление тогда пресс-атташе "Роснефти" Михаил Леонтьев, по 
сути там только то, что построена она будет в районе Мневники, а вмещать 
будет 20 тысяч зрителей. Заявленный Леонтьевым размах строительства я 
приводить не буду - хотя бы потому, что даже сроков строительства названо не 
было, обещали только "вскоре" определить проектную организацию, но это 
"вскоре" затянулось уже почти на 2 года. Ну а во-вторых, в стиле Леонтьева 
прибежать в комменты и написать, что я все сам выдумал, и у ЦСКА уже 
сегодня - лучшая арена в КХЛ.  
Объективно говоря, вопрос строительства арены ЦСКА важный, но клуб им не 
занимался вовсе. Возможно, сегодня они больше сосредоточены на 
спортивном результате, однако, к большому сожалению, никаких предпосылок к 
началу строительства не видно, что рождает довольно странную ситуацию с 
игрой одного из сильнейших и богатейших клубов Лиги в одном из худших 
дворцов.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/bukhankobeatsmatthews/1557601.html 

К заголовкам сообщений 

Иван Караичев: "Без квасного патриотизма уверен: Беларусь может 
сделать "Зимнюю классику" даже масштабнее, чем в Хельсинки" (Tribuna 
(by.tribuna.com), Минск, 24 января 2018) 
Специалист по связям с общественностью, преподаватель спецкурса по 
спортивному PR в БГУ Иван Караичев по следам хоккейного матча на открытом 
воздухе "Динамо" Рига - "Динамо" Минск остался уверен в том, что Беларусь на 
должном уровне провела бы "Зимнюю классику", установив рекорд 
посещаемости данного мероприятия. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/bukhankobeatsmatthews/1557601.html


 

 

"Итак, стоит ли делать аналогичную "Зимнюю классику" у нас? Скорее, да. 
Беларусь проводила гораздо больше крупных мировых турниров, чем Латвия. 
Наработан значительный опыт их организации, в наличии исполнители. И у 
наших организаторов есть много возможностей не повториться, представить 
уникальный подход. 
К следующей зиме заработает легендарный стадион "Динамо" - одно из 
потенциальных мест для проведения подобного поединка. Это рекорд 
посещаемости. Более того, можно было бы подумать о его проведении в 
Раубичах или даже замахнуться на матч возле солигорских терриконов - в 
таком случае дополнительный пиар получит и наиболее крупный спонсор 
клуба. Это оригинальные локации. Несмотря на повышенный интерес к дерби, в 
соперники приглашать не одноклубников из Латвии, а топовый клуб для роста 
интереса к игре в России. 
И если замахиваться на "Зимнюю классику", то организовать и работу с прессой 
на европейском уровне, включая пресс-тур из России и хотя бы небольшой 
десант журналистов с западных границ. Ну и, конечно, интересные фишки 
вроде стартового вбрасывания звездой мирового уровня или особенностей 
телесъемки. В любом случае тема требует проработки и обсуждения. Давно 
"Динамо" не радует нас свершениями, так давайте хотя бы отработаем 
вложенные деньги посредством громкого информационного повода. 
Без квасного патриотизма уверен: Беларусь может сделать матч даже 
масштабнее, чем в Хельсинки, и качественно отработать его в 
информационном плане таким образом, что страна благодаря ему получит 
положительный пиар за рубежом", - считает Караичев. 

https://by.tribuna.com/hockey/1059538279.html 

К заголовкам сообщений 

Сергей Кружков: Раньше билеты на матчи "Динамо" разметались задолго 
до матчей, а теперь и бесплатно не каждый хочет брать (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 24 января 2018) 
Журналист Сергей Кружков прокомментировал непопадание минского "Динамо" 
в плей-офф.  
"Увы, но радости этот хоккейный год нам не принес. Принес ли пользу? Это 
вопрос дискуссионный. Недавно, например, всех взбудоражили 
опубликованные суммы, которые тратят на зарплаты хоккейные клубы в КХЛ. 
Так, содержание игроков и штата "Динамо" с учетом бонусов обходится почти в 
13 миллионов долларов. Не так и мало, особенно если учесть, что 
полноценную игровую практику хоккеисты имеют лишь пять месяцев: в конце 
августа чемпионат начался, а на финише января для нас закончится. В 
феврале - Олимпиада, а в КХЛ простой, потом - Кубок Гагарина, в который мы 
не попали. 
Стоит ли такая овчинка выделки? Это вопрос, который должно решать 
специалистам. Главный тренер "Динамо" Горди Дуайер, например, после 
безвольного поражения от "Адмирала" (по ходу матча "зубры" вели со счетом 
2:0) совсем не выглядел удрученным: "Я хочу сказать, что мне очень 
понравилось здесь работать. Этот сезон был замечательный: я работал в 
отличной организации, в отличной команде с отличными болельщиками. Я 
точно все помню и ни о чем не сожалею. Этот сезон мы отработали здорово". 
Возможно, так и есть. Вот только зрители во все времена являлись лакмусовой 
бумажкой интереса и рейтинга команды. На матче с "Адмиралом" трибуны 
зияли удручающими пустотами (всего 9.300 зрителей), а билеты в "Минск-
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Арену", которые раньше подчистую разметались в кассах задолго до матчей, 
теперь и бесплатно не каждый хочет брать". 

http://belarushockey.com/khl/news_list/news208301/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный "Спартак" бьет рекорды посещаемости. Текст, который надо 
прочитать руководству футбольного ЦСКА (Sports.ru/tribuna, Москва, 24 
января 2018) 
"Я в сарае пару раз был - впечатления совсем не те, конечно", - домашний матч 
"Спартака" еще даже не начался, а зрители уже были довольны. "Сарай" в 
данной ситуации - это старый дворец в Сокольниках. 61-летнее здание давно 
требовало ремонта, и летом прошлого года его наконец-то стали освежать. 
Стоимость реконструкции, по сообщениям московской мэрии, составит 
примерно 1 миллиард рублей, завершить ее планируют в течение 2018 года. 
Из-за ремонта хоккейный "Спартак" переехал на самую современную арену 
Москвы - "Парк Легенд". Многие болельщики поначалу относились к такому 
переезду недоверчиво (здесь же играет и "Динамо"), но удобства нового дворца 
оказались важнее, объяснил в интервью Sport Connect генеральный директор 
"Спартака" Андрей Веревко. "Теперь "Спартак", в отличие от двух предыдущих 
сезонов, играет на одной арене - причем самой современной в Москве, где есть 
все условия для комфортного отдыха. Мы благодарны КХЛ за то, что Лига 
развела в календаре домашние матчи "Спартака" и "Динамо". С учетом 
различных факторов это было очень непросто, но в итоге мы получили 
возможность играть на арене мирового уровня". Три главных плюса "Парка 
легенд" по мнению Веревко - современная инфраструктура; высокая 
транспортная доступность; расположение в районе Москвы с низким уровнем 
концентрации спортивных объектов. 
Посещаемость домашних матчей "Спартака" резко увеличилась не сразу после 
переезда, а только в декабре. На дерби с ЦСКА пришли 9 017 зрителей, а два 
дня спустя на "Слован" - уже 10 599 человек, и для красно-белых это был новый 
рекорд. Люди шли не на волне успеха (в дерби "Спартак" вчистую проиграл 
0:4), а благодаря отдельно прорекламированной акции "Ретро-матч" - тогда всю 
арену оформили в стилистике 80-х. 
Рекорд обновился уже на следующем матче против "Салавата Юлаева" - на 
нем собрались 11 300 зрителей. 
В итоге зимой средняя посещаемость матчей "Спартака" выросла аж на 34%: в 
первой части сезона КХЛ было 6 152 человек, сейчас - 8 233.  
"С 15 ноября работаем с компанией, которая занимается рекламой 
мероприятий в интернете (контекст и таргет). Данный инструмент привлек 
большое число новых болельщиков и помог вернуть на трибуны тех, кто 
последний раз ходил на хоккей еще в Сокольники. Вложенные инвестиции 
окупились в десятикратном размере, - сказал Sport Connect генеральный 
директор "Спартака" Андрей Веревко. - Также на росте посещаемости 
сказалось, что команда после домашнего матча со СКА 9 октября одержала в 
Москве 10 побед подряд, поднявшись на 6-е место в турнирной таблице 
конференции. Игра "Спартака" в этом сезоне радует глаз, и это мнение не 
только мое, но и многих специалистов и болельщиков. Что еще? Перерыв в 
футбольном сезоне - часть болельщиков, которым нужен адреналин на 
спортивном событии, переключились на хоккей. Плюс нам "помогли" большие 
новогодние праздники, во время которых у людей появилась отличная 
возможность выбраться с семьей на хоккей. В итоге мы столкнулись с тем, что 
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телефон нашей горячей линии разрывался от звонков людей, 
интересовавшихся возможностью раздобыть хоть какие-нибудь билеты. Это 
были приятные хлопоты. Но хочу еще раз подчеркнуть: только комплексный 
подход с использованием всех современных инструментов в работе со 
зрителями может принести положительный результат". 
Билеты: скидки, купоны, бесплатно 
Одна из главных причин взлета популярности "Спартака" - билетная 
программа. 
У одной из касс ледового дворца мужчина лет 45 ссыпал монеты в лоток: "Мне 
за 75 рублей билет дайте, пожалуйста". По словам Веревко, это еще не 
минимальная цена. "Самый дешевый билет на матч 4-й категории стоит всего 
100 рублей. Это места за воротами на втором ярусе. Социальная скидка для 
несовершеннолетних, студентов, пенсионеров и маломобильных групп граждан 
составляет 50%, и в итоге попасть на хоккей можно всего за 50 рублей. Но это 
далеко не самые популярные билеты. К сожалению, экономическая ситуация не 
позволяет нашим болельщикам платить за билеты те деньги, которые платит, к 
примеру, болельщик в Северной Америке или Европе. Когда-то мы придем к 
тому, что цена билета на хоккей сравняется с ценой билета на концерт или 
хороший спектакль. Но не сейчас. У нас огромная арена, много ценовых 
категорий, поэтому каждому болельщику легко подобрать место по своему 
вкусу и кошельку", - говорит Веревко. 
Попасть на "Спартак" можно и бесплатно - для этого существуют специальные 
программы. Клуб поддерживает различные социальные проекты и 
распространяет билеты в детских домах, интернатах, в школе следж-хоккея и 
среди многодетных семей. Веревко уверяет, что доля бесплатных билетов не 
превышает 10-15%. 
"Бесплатные билеты достаются аудитории, которая их, скорее всего, сейчас бы 
не купила, а клуб получает дополнительных юных зрителей на трибунах, 
которые в дальнейшем, имея регулярный доход, могут стать покупателями 
билетов или атрибутики. А уже сейчас будут, надеюсь, теребить своих 
родителей, чтобы те еще не раз сводили их на хоккей. Арена в "Парке Легенд" 
вмещает 10 500 зрителей (без VIP-лож), и объективно нам пока сложно 
добиться, чтобы трибуны на каждой игре были заполнены процентов на 90. Тут 
много факторов: и не слишком удачное выступление команды в предыдущих 
сезонах, и общая экономическая ситуация в стране, не позволяющая людям 
постоянно выбираться на хоккей, когда матчи идут через день, и конкуренция со 
стороны других форм досуга в Москве", - добавил Веревко. 
Еще у "Спартака" есть корпоративная программа: любая московская компания 
может посетить один матч за год по пригласительным билетам (акция не 
распространяется на топовые матчи). "Это своеобразная афиша. Сотрудники в 
большом количестве впервые приходят на матч, понимают, нравится им 
атмосфера или нет, и в дальнейшем сами решают, интересен ли им в принципе 
поход на хоккей. Для участников корпоративной программы есть скидки на 
покупку билетов", - отмечает Веревко. 
Третий вариант купить билеты со скидкой - это сайты-купонаторы. В этом 
сезоне "Спартак" отдал сервису Frendi "самые неликвидные билеты, но с 
большим дисконтом". На два тестовых матча продали по 200 таких билетов, в 
дальнейшем стороны ожидают роста в несколько раз. 
Уют на стадионе  
Несмотря на волны новой хоккейной аудитории, никаких очередей в "Парке 
Легенд" нет - максимально быстрый проход через рамки металлоискателей и 
понятная навигация передвижения. Заблудиться невозможно хотя бы потому, 



 

 

что закольцованные коридоры открыты для всех; если на футболе все еще есть 
риск упереться в хмурого полицейского, то здесь - никаких ограничений. 
Вокруг постоянно что-то происходит и всегда можно что-то съесть - основных 
точек с едой и закусками 4, в каждой по 10 касс. И это без учета отдельных 
лотков с мороженым, напитками и закусками. Своя точка есть и у одного из 
партнеров клуба True Burgers: специальный красно-белый бургер продается за 
350 рублей. 
Для любителей безлимитной еды и напитков есть отдельный Hot Ice Bar, вход в 
который стоит 1500 рублей. Но остаться там на всю игру не получится - хоккей 
из бара не видно, он рассчитан исключительно на перерывы. 
Развлечения "Спартака" в целом стандартны, но главное - они равномерно 
распределены по всему ледовому дворцу. На фоне традиционных зон для 
фото, кикера и настольного хоккея выделяются два робота, предоставленные 
выставкой "Робостанция": машины распевают спартаковские кричалки и умеют 
реагировать на человеческую речь, чем особенно впечатляют детей. 
Для тех, кому хоккей пока не особо интересен в силу возраста, на арене есть 
детская комната: если перед игрой там было пусто, то во втором перерыве 
аниматоры активно развлекали детей. 
"В маркетинге почти все уже придумано: сделай хорошую парковку, избавь 
людей от очередей на входе и выходе, дай им возможность вкусно перекусить и 
развлекай их по полной программе. Это базовые вещи, которые мы используем 
в работе с болельщиками. Также клуб разрабатывает CRM и программу 
лояльности, чтобы коммуникация с болельщиками была более 
персонифицированной", - рассказал Веревко в интервью Sport Connect. 
"Спартак" признает, что впереди еще много работы во взаимодействии с 
болельщиками. Пока мало развлечений на трибунах. Есть отличная задумка с 
появлением игроков будто из арки Колизея, стандартные включения Kiss Cam и 
розыгрыши подарков от партнеров, но большинство болельщиков все равно 
стремится в подтрибунные помещения. 
Второй вопрос - что будет с посещаемостью "Спартака", если клуб все-таки не 
выйдет в плей-офф КХЛ. "Мы все искренне верим, что наши хоккеисты 
порадуют многочисленных поклонников и пробьются в восьмерку. Иначе зачем 
мы все работаем, если будем в этом сомневаться? - говорит Веревко. - Игра 
команды позволяет смотреть на финиш регулярного чемпионата с оптимизмом. 
Во-вторых, можно вспомнить, что в прошлом сезоне клуб прекратил борьбу за 
плей-офф задолго до конца чемпионата, но, несмотря на это, посещаемость в 
текущем сезоне выросла. Поэтому мы ожидаем роста посещаемости вне 
зависимости от результатов. Наша стратегическая задача - сделать так, чтобы 
люди приходили на хоккей, не обращая внимания на место команды в таблице". 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/spartakjournal/1557884.html 

К заголовкам сообщений 

Суд удовлетворил иск о признании АНО "ОХК "Динамо" банкротом (ТАСС, 
Москва, 24 января 2018) 
Арбитражный суд Москвы удовлетворил заявление о признании банкротом 
АНО "ОХК "Динамо". Об этом говорится в определении суда. 
"Признать заявление ИП Сорокина Алексея Викторовича о признании 
несостоятельным (банкротом) Автономной некоммерческой организации 
"Объединенный хоккейный клуб "Динамо" обоснованным, - говорится в 
документе. - Ввести в отношении Автономной некоммерческой организации 
"Объединенный хоккейный клуб "Динамо" процедуру наблюдения. Признать 
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обоснованным требование ИП Сорокина Алексея Викторовича и включить в 
третью очередь реестра требований кредиторов должника в размере 1,05 млн 
рублей - задолженность". 
Отмечается, что рассмотрение дела по существу состоится 20 июня 2018 года. 
Летом 2017 года АНО "ОХК "Динамо" перестало выплачивать зарплату 
персоналу и игрокам. Континентальная хоккейная лига (КХЛ) присвоила 
большинству игроков клуба статус неограниченно свободных агентов. 
Всероссийское физкультурно- спортивное общество "Динамо" создало новое 
юридическое лицо ООО "ХК "Динамо" и подписало контракты с хоккеистами.  

http://tass.ru/sport/4900023 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

Пашков: ситуация крайне тяжелая, вопрос о поездке на ОИ надо серьезно 
обсуждать (Чемпионат.com, Москва, 24 января 2018) 
Олимпийский чемпион Александр Пашков прокомментировал ситуацию с 
невыдачей приглашений на Олимпиаду нескольким ведущим российским 
спортсменам. В их число попали и четверо хоккеистов - Сергей Плотников, 
Валерий Ничушкин, Антон Белов и Михаил Науменков. Пашков считает, что 
решение о поездке россиян в Пхенчхан после этих событий может быть 
пересмотрено. 
"С утра я услышал в новостях, что болельщики не имеют права иметь при себе 
на трибуне российский флаг. Ситуация закручивается все туже, вопрос о том, 
ехать или не ехать, должен серьезно обсуждаться. Если раньше было решено 
ехать, то теперь обстоятельства заставляют думать о том, что это решение 
можно пересмотреть. 
Что касается непосредственно хоккейной сборной, то этот вопрос должна 
решать команда. Потому что мнения высказываются различные. Именно 
команда должна взять на себя ответственность за окончательное решение в 
обстоятельствах, которые с каждым днем ухудшаются. В этой ситуации советы 
и личное мнение отходят на второй план. Ситуация крайне тяжелая, из нее 
надо выйти вот таким образом. Повторюсь, команда должна решить, что для 
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http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sud-priznal-ano-ohk-dinamo-bankrotom-1363237/
https://123ru.net/moscow/132397596/
http://newsru.biz/sport/sud-udovletvoril-isk-o-priznanii-ano-oxk-dinamo-bankrotom/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/32338634/
https://www.sports.ru/hockey/1059569942.html
http://www.hockey-world.net/khl/187915-arbitrazhnyj-sud-udovletvoril-isk-o-priznanii-ano-okhk-dinamo-bankrotom
http://newstes.ru/2018/01/24/sud-udovletvoril-zayavlenie-o-priznanii-bankrotom-ano-ohk-dinamo.html
http://news.21.by/sport/2018/01/24/1418888.html
https://by.tribuna.com/hockey/1059570781.html
http://www.chsvu.ru/moskovskij-arbitrazh-nachal-bankrotstvo-xokkejnogo-kluba-dinamo/


 

 

нее важнее и лучше. Для нее, страны, российского хоккея. Это очень сложный 
вопрос. 
Здесь никто не может ни приказать, ни посоветовать. Коллектив должен сам 
определиться и предвидеть все то, что может случиться на Олимпийских играх. 
Потому что мы видим, что с каждым днем ситуация усугубляется. Хоккейная 
команда должна взять на себя всю полноту ответственности. Это основная 
мысль", - сказал Пашков в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-3010871-pashkov-situacija-krajne-
tjazhjolaja-vopros-o-poezdke-na-oi-nado-serjozno-obsuzhdat.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 24 января 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 24 января 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Александр Юдин: Все равно мы всех обыграем на Олимпиаде (РИА ФАН 
(riafan.ru), Москва, 24 января 2018) 
Серебряный призер чемпионата мира 2002 и бывший защитник СКА Александр 
Юдин рассказал Федеральному агентству новостей о том, как может отразиться 
недопуск пяти хоккеистов сборной России на результатах предстоящей 
Олимпиады в Южной Корее.  
"Да мы все равно всех обыграем. Отыгрывают просто, что кто-то когда-то был 
пойман. Да не надо их вообще слушать. Если из НХЛ никого нет, а КХЛ - вторая 
по силе лига мира, то мы все равно будем фаворитами. А они, как были 
нехорошими людьми, так и останутся. У нас есть хоккеисты, способные 
заменить тех, кого не допустили, на таком же уровне. Можно не переживать", - 
считает Юдин. 

https://riafan.ru/1019004-aleksandr-yudin-vse-ravno-my-vsekh-obygraem-na-
olimpiade 

К заголовкам сообщений 

 
Алексей Жамнов - о недопуске хоккеистов на Игры: "Все, что мы можем 
сделать - это выйти и выиграть" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 24 января 2018) 
Глава скаутской службы сборной России Алексей Жамнов заявил, что 
национальной команде, даже несмотря на ряд не допущенных игроков, по 
силам выиграть Олимпиаду-2018. 
- Мотивирует ли игроков отстранение их партнеров?  
- Патриотизм заключается не в том, чтобы говорить громкие фразы и давать 
красивые интервью, - сказал Жамнов. - Когда игрок выходит на поле, то 
прекрасно понимает, за какую страну он выступает. В России остаются родные 
и близкие, которые будут переживать за нас вместе с большой аудиторией 
болельщиков. Ребята это прекрасно понимают. Сейчас не надо нагнетать, 
потому что все доходит до смешного - почему не пустили того или этого. Самое 
обидное - это не под нашим контролем. Началось с биатлонистов, а сейчас 

https://www.championat.com/hockey/news-3010871-pashkov-situacija-krajne-tjazhjolaja-vopros-o-poezdke-na-oi-nado-serjozno-obsuzhdat.html
https://www.championat.com/hockey/news-3010871-pashkov-situacija-krajne-tjazhjolaja-vopros-o-poezdke-na-oi-nado-serjozno-obsuzhdat.html
http://allhockey.ru/news/show/314681-Pashkov_vopros_o_poezdke_na_OI_nado_ser_ezno_obsuzhdat
http://www.hockey-world.net/olimpgame/187894-aleksandr-pashkov-situatsiya-krajne-tyazhjolaya-vopros-o-poezdke-na-olimpiadu-nado-serjozno-obsuzhdat
http://www.hawk.ru/news/29804/
http://omsk.bezformata.ru/listnews/pashkov-situatciya-krajne-tyazhyolaya/64357077/
https://riafan.ru/1019004-aleksandr-yudin-vse-ravno-my-vsekh-obygraem-na-olimpiade
https://riafan.ru/1019004-aleksandr-yudin-vse-ravno-my-vsekh-obygraem-na-olimpiade


 

 

дошло до хоккеистов. Все, что мы можем сделать - это выйти и выиграть. Этой 
сборной это по силам. 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-
zhamnov-o-nedopuske-hokkeistov-na-igry-vse-chto-my-mozhem-sdelat-eto-vyyti-i-
vyigrat-1363199/ 

Похожие сообщения (2): 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 24 января 2018 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Алексей Жамнов: "Замена Плотникову? Не думали, что кого-то не пустят 
на Игры, но все предусматривали" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 24 января 2018) 
Глава скаутской службы сборной России Алексей Жамнов отметил, что у 
команды есть несколько вариантов для замены нападающего Сергея 
Плотникова в составе национальной команды на Олимпиаду-2018. Также 
специалист заявил, что ФХР делает все возможное, чтобы помочь игрокам, не 
допущенным до участия в Играх. 
- Почему именно эти пять спортсменов МОК решили не приглашать?  
- Была история у Белова и Плотникова, - сказал Жамнов. - Эта ситуация 
коснулась других видов и спортсменов, которые не были заподозрены в приеме 
допинга, а их просто не пускают, как я понимаю, без объяснений. Ребята жалко, 
но жизнь продолжается. 
- Береглазов заявил "СЭ", что надеется на юридическую помощь. Федерация 
поможет?  
- Насколько я знаю, ФХР ведет круглосуточную работу по этим игрокам. Мы 
очень плотно общаемся по этому вопросу с вице-президентом. Пытаемся 
сделать все возможное, но вы сами понимаете, насколько вопрос сложный. 
- Кого из пятерки, не получивших приглашения, должны были принять участие в 
подготовке олимпийской команды?  
- Плотников - лидер в клубе, и его считали одним из основных. Остальные 
оставались кандидатами, и вопрос по ним был открытым. 
- Осложнили ли выбор кандидатов нынешнее отстранение и отказ НХЛ ?  
- У нас есть много игроков, которых мы рассматривали. Мы уже прорабатываем 
варианты замены Плотникова, но давайте подождем день, и завтра объявим 
окончательный состав. Решение мы принимаем не спонтанно. У нас был 
вариант А и вариант Б. Мы не думали, что кого-то не пустят на Олимпиаду, но 
все предусматривали.   

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-
zhamnov-zamena-plotnikovu-ne-dumali-chto-kogo-to-ne-pustyat-na-igry-no-vse-
predusmatrivali-1363196/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Четыре российские хоккеистки, включая Белякову, пока не приглашены 
МОК на ОИ (Р-Спорт, Москва, 24 января 2018) 
Российские хоккеистки Людмила Белякова, Инна Дюбанок, Галина Скиба, Анна 
Шибанова на данный момент не получили приглашение Международного 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-zhamnov-o-nedopuske-hokkeistov-na-igry-vse-chto-my-mozhem-sdelat-eto-vyyti-i-vyigrat-1363199/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-zhamnov-o-nedopuske-hokkeistov-na-igry-vse-chto-my-mozhem-sdelat-eto-vyyti-i-vyigrat-1363199/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-zhamnov-o-nedopuske-hokkeistov-na-igry-vse-chto-my-mozhem-sdelat-eto-vyyti-i-vyigrat-1363199/
http://fanat1k.ru/news-190636-aleksey-zhamnov-o-nedopuske-hokkeistov-na-igri-vse-chto-mi-mozhem-sdelat-eto-viyti-i-viigratzhal-rebyat-kotorim-ne-razreshili-uchastvovat-v-olimpiade-2018.php
http://www.ska.ru/news/view/alieksiei-zhamnov-patriotizm-nie-v-tom-chtoby-ghovorit-ghromkiie-frazy-nie-nado-naghnietat/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-zhamnov-zamena-plotnikovu-ne-dumali-chto-kogo-to-ne-pustyat-na-igry-no-vse-predusmatrivali-1363196/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-zhamnov-zamena-plotnikovu-ne-dumali-chto-kogo-to-ne-pustyat-na-igry-no-vse-predusmatrivali-1363196/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/aleksey-zhamnov-zamena-plotnikovu-ne-dumali-chto-kogo-to-ne-pustyat-na-igry-no-vse-predusmatrivali-1363196/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/aleksey-zhamnov-zamena-plotnikovu-ne-dumali-chto-kogo-to-ne-pustyat-na-igry-no-vse-predusmatrivali-1363196/


 

 

олимпийского комитета (МОК) на предстоящие Олимпийские игры в Пхенчхане, 
в настоящий момент Федерация хоккея России (ФХР) запрашивает у МОК 
необходимую информацию. 
Как отмечает ФХР, Белякова не отстранена от участия в Играх и не является 
виновной в нарушении антидопинговых правил. Однако, согласно принятому 
порядку участия российских спортсменов в турнире, на настоящий момент она 
не получила приглашения. ФХР выясняет у МОК причину отказа в приглашении. 
Олимпиада в Пхенчхане пройдет с 9 по 25 февраля. Российская команда на 
Играх в Южной Корее выступит под олимпийским флагом в статусе 
"спортсмены-олимпийцы из России". 
МОК 12 декабря объявил об отстранении Екатерины Смоленцевой, Дюбанок, 
Екатерины Лебедевой, Екатерины Пашкевич, Скибы и Шибановой от участия в 
Олимпийских играх за нарушение антидопинговых правил на Олимпиаде 2014 
года. 
Белякова в 2015 году стала первым в истории российского хоккея игроком 
женской Национальной хоккейной лиги. В сезоне-2015/16 россиянка провела 17 
матчей за "Нью-Йорк" и набрала 11 очков (6 голов и 5 передач). 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180124/1131566121.html 

Похожие сообщения (44): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 24 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 24 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 января 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 24 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 января 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 24 января 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 24 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 24 января 2018 

• Business FM (bfm.ru), Москва, 24 января 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 24 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 24 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 24 января 2018 

• ТВ Центр (tvc.ru), Москва, 24 января 2018 

• Gorodskoyportal.ru/moskva, Москва, 24 января 2018 

• Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 24 января 2018 

• Газета.Ru, Москва, 24 января 2018 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 24 января 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 24 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 24 января 2018 

• НТВ (ntv.ru), Москва, 24 января 2018 

• Sport.rambler.ru, Москва, 24 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 24 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 24 января 2018 

• Kaliningrad-life.ru, Калининград, 24 января 2018 

• Zircular.ru, Москва, 24 января 2018 

• Вести.ru, Москва, 24 января 2018 

• Ivest.kz, Степногорск, 24 января 2018 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 24 января 2018 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180124/1131566121.html
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/fhr-zhenskaya-sbornaya-rossii-dopuschena-na-olimpiadu-2018-1363143/
https://newsae.ru/sport/24-01-2018/hokkeistki_belyakova_shibanova_skiba_i_dyubanok_ne_poluchili_priglasheniya_mok_na_olimpiadu/
https://www.championat.com/hockey/news-3011099-lider-zhenskoj-sbornoj-rossii-po-hokkeju-beljakova-ne-poluchila-priglashenie-na-oi.html
http://allhockey.ru/news/show/314701-Chetyre_rossijskie_hokkeistki_vkljuchaya_Belyakovu_poka_ne_priglasheny_MOK_na_OI
https://www.sports.ru/hockey/1059563643.html
http://www.puls-planety247.ru/chetyre-rossijskie-khokkeistki-ne-poluchili-priglasheniya-na-oi-2018-interfaks/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A0%D0%BE%D1%87%D0%BD%D0%BE:/c_59437/
https://www.bfm.ru/news/375799
https://sportfm.ru/news/zhenskaya-sbornaya-rossii-po-khokkeyu-dopushchena-k-oi-2018.html
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1026912-fhr-beljakova-djubanok-skiba-i-shibanova-ne-poluchili-priglashenija-na-oi-2018
https://sport.mail.ru/news/olympics/32337161/
http://www.tvc.ru/news/show/id/131460
http://gorodskoyportal.ru/moskva/news/news/41780371/
http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14426
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/01/24/n_11087407.shtml
https://russian.rt.com/sport/news/473783-rossiya-hokkei-olimpiada-mok
http://www.puls-planety247.ru/chetyre-rossijskie-khokkeistki-ne-poluchili-priglasheniya-na-olimpiadu-2018-rt/
https://inforu.news/2018/01/24/473783-rossiya-hokkei-olimpiada-mok/
http://www.ntv.ru/novosti/1974643/
https://sport.rambler.ru/hockey/38973473-chetyre-hokkeistki-iz-rf-ne-poluchili-priglasheniy-na-oi/
https://inforu.news/2018/01/24/n_11087407-shtml/
https://www.sport.ru/winter/FHR_na_OI-2018_ne_poluchili_priglasheniya_chetyre_hokkeistki_sbornoy_Rossii/article386522/
http://kaliningrad-life.ru/incidents/zhenskuyu-sbornuyu-rossii-po-hokkeyu-dopustili-do-olimpiady.html
http://zircular.ru/sport/141837-hokkeistki-belyakova-shibanova-skiba-i-dyubanok-ne-poluchili-priglasheniya-mok-na-oi-2018.html
http://www.vesti.ru/doc.html?id=2979838
http://news.ivest.kz/135300759-zhenskuyu-sbornuyu-rossii-po-hokkeyu-dopustili-do-olimpiady
http://www.puls-planety247.ru/zhenskuyu-sbornuyu-rossii-po-khokkeyu-dopustili-do-olimpiady-vesti/


 

 

• Коммерсантъ. Новости информ. центра, Москва, 24 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 24 января 2018 

• Взгляд.Ру, Москва, 24 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 24 января 2018 

• БезФормата.Ru Москва (moskva.bezformata.ru), Москва, 24 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 24 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 24 января 2018 

• Весь Спорт (allsportinfo.ru), Москва, 24 января 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 24 января 2018 

• Business FM (bfm-nn.ru), Нижний Новгород, 24 января 2018 

• Подмосковье сегодня (mosregtoday.ru), Химки, 24 января 2018 

• 33live.ru, Владимир, 24 января 2018 

• Кривое зеркало (krivoe-zerkalo.ru), Волгоград, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

ФХР сообщила, когда российские хоккеистки вылетят в Пхенчхан (Р-
Спорт, Москва, 24 января 2018) 
Женская сборная России по хоккею в преддверии Олимпиады проводит 
тренировочный сбор в Хабаровске, откуда 4 февраля вылетит в Южную Корею. 
Олимпиада в Пхенчхане пройдет с 9 по 25 февраля. 11 февраля россиянки 
проведут первый матч на Олимпиаде в Пхенчхане против команды Канады. 
"С 20 января по 4 февраля российские хоккеистки готовятся к Олимпиаде в 
Хабаровске. 4 февраля команда вылетит в Южную Корею". 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180124/1131565228.htmlм 

Похожие сообщения (2): 

• NewsRbk.ru, Москва, 24 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Чеканов: отсутствие хоккеистки Беляковой на ОИ станет большой потерей 
для сборной (ТАСС, Москва, 24 января 2018) 
Отсутствие хоккеистки Людмилы Беляковой в списке приглашенных 
Международным олимпийским комитетом (МОК) спортсменов на Олимпийские 
игры 2018 станет большой потерей для сборной России. Такое мнение ТАСС 
высказал советник президента Федерации хоккея России (ФХР) по вопросам 
женского хоккея Михаил Чеканов. 
В среду ФХР объявила, что российские хоккеистки Людмила Белякова, Анна 
Шибанова, Галина Скиба и Инна Дюбанок не получили от МОК приглашения на 
Игры-2018. Последние трое ранее были пожизненно отстранены МОК от 
участия в Играх за нарушение антидопинговых правил на Олимпиаде в Сочи. 
"Для меня загадка, почему МОК не пригласил Белякову, тем более ее не было 
на Олимпиаде в Сочи. Это полный бред, когда спортсменку не допускают без 
объяснения причин, должны быть разъяснения. Они выбивают игроков, 
которые могут сделать результат - таким образом они, наверное, пытаются 
повлиять на конечный результат выступления команды или отдельных 
спортсменов на Играх. Другого объяснения у меня нет", - сказал Чеканов. 
"Главный тренер команды Алексей Чистяков целый год планировал подготовку, 
наигрывал тактические схемы, в которых Белякова, наверняка, играла одну из 
ключевых ролей, - продолжил собеседник ТАСС. - Это большая потеря для 
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нашей команды, Белякову тяжело будет заменить. Хочется пожелать Чистякову 
и всему тренерскому штабу найти выход из этой ситуации". 
Олимпийские игры 2018 года пройдут с 9 по 25 февраля в южнокорейском 
Пхенчхане.  

http://tass.ru/sport/4899667 

Похожие сообщения (5): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 24 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 24 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 24 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 24 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Спасибо, что не отжали Дацюка. Какой состав Знарок наскребет на 
Олимпиаду (Чемпионат.com, Москва, 24 января 2018) 
Завтра, 25 января, тренерский штаб сборной России по хоккею объявит состав, 
который поедет на Олимпийские игры в Пхенчхан. Исходя из расширенного 
списка, одобренного МОК, мы разбили игроков на группы, в зависимости от 
вероятности их попадания в окончательную заявку. 
Кто точно поедет 
Илья Сорокин, Василий Кошечкин, Игорь Шестеркин, Богдан Киселевич, Никита 
Нестеров, Вячеслав Войнов, Владислав Гавриков, Сергей Андронов, Иван 
Телегин, Никита Гусев, Павел Дацюк Илья Ковальчук Сергей Калинин, Вадим 
Шипачев, Кирилл Капризов. 
Единственная линия сборной России по хоккею, которую не затронули санкции 
МОК, вратарская. Илья Сорокин Игорь Шестеркин Василий Кошечкин - эта 
бригада на 99% отправится в Пхенчхан. 1% оставляем на случай форс-мажора 
вроде серьезной травмы. А вот кто будет первым номером, кто вторым, а кто 
третьим, покажут сборы и контрольные матчи. Пока фаворитом в борьбе за 
место основного вратаря выглядит более опытный Василий Кошечкин. 
Идеальный состав. Какой могла бы быть сборная России на Олимпиаде 
Порвали бы всех. Ну, может, не всех, но состав был бы на загляденье! 
В обороне все понятно как минимум с двумя парами. На Олимпиаде 
наибольшее игровое время получат те, кто был на первых ролях и на Кубке 
Первого канала. Никита Нестеров и Вячеслав Войнов - ключевые защитники 
под большинство. Владислав Гавриков - оплот российского меньшинства. 
Богдан Киселевич в свою очередь, защитник универсальный, на которого 
можно положиться в разных ситуациях. 
Самого страшного, чего все мы боялись, не произошло. Павла Дацюка и Илью 
Ковальчука не отстранили от участия в Олимпиаде, хотя такая вероятность 
была. В группу риска лидеров сборной России внесло присутствие в Сочи 
четыре года назад. Вместе с Никитой Гусевым пусть и в разных звеньях, они 
должны стать нашей главной атакующей силой в Пхенчхане. Вряд ли при 
дефиците центральных нападающих есть сомнения, что без Олимпиады 
останется Вадим Шипачев. 
Энерджи-связка из ЦСКА Телегин-Андронов - не менее железный кандидат на 
поездку в Корею, чем Ковальчук с Дацюком. Третьим с ними пробовали и 
Михаила Григоренко и Сергея Калинина и Сергея Плотникова но последнего до 
Игр не допустили. Отсутствие одноклубника автоматически повышает шансы 
Калинина, который к тому же универсал. Какие-то вопросы могли быть по 
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Кириллу Капризову растерявшему голевое чутье, однако после "бана" 
Ничушкина место в составе ему практически гарантировано. 
Состав сборной России на Олимпиаде. Версия Ерыкалова vs версия Панышева 
Через месяц Олег Знарок объявит состав на Олимпиаду. Наши обозреватели 
устроили батл, назвав свои версии состава сборной России. 
Кто, скорее всего, поедет 
Андрей Зубарев, Динар Хафизуллин, Артем Зуб, Егор Яковлев, Алексей 
Марченко, Максим Шалунов, Михаил Григоренко, Владимир Ткачев, Александр 
Барабанов, Сергей Широков, Сергей Мозякин. 
Главная дилемма - брать ли Мозякина ? Сергей полностью восстановился от 
травмы, а после Матча звезд набирает очки в каждом матче за "Магнитку". 
Наверное, своей карьерой он заслужил права сыграть на Олимпиаде, но 
учитывая, что на его фланге в сборной выходят Ковальчук и Гусев, шансов на 
достойное игровое время и карт-бланш в большинстве не много. Нужен ли 
Знарку "половинчатый" Мозякин - большой вопрос. 
Прямым конкурентом Мозякина впору считать Сергея Широкова еще одного 
левого вингера. Насколько питерский "армеец" неэффективен, когда его 
используют в четвертом звене, можно было увидеть на московском этапе 
Евротура. Куда выше шансы на поездку в Корею у правого края Александра 
Барабанова, особенно после отцепа Ничушкина с Плотниковым, а прежде всего 
- у двух универсалов из ЦСКА. Максим Шалунов и Григоренко с одинаковым 
успехом могут сыграть как в центре, так и на фланге. Оба одной ногой на 
Олимпиаде. 
 Какие-то вопросы могли быть по Кириллу Капризову, растерявшему голевое 
чутье, однако после "бана" Ничушкина место в составе ему практически 
гарантировано.  
На протяжении всего сезона идут споры о том, включит ли Знарок в состав на 
Олимпиаду Владимира Ткачева. Сегодня казанец - самый забивной российский 
центр в КХЛ, но стабильной его игру назвать нельзя. Ткачева бросает то в жар, 
то в холод, его игра в обороне не идеальна, однако как минимум запасным в 
Корею он, скорее всего, поедет. Конкурентов, если внимательно присмотреться, 
у него не так много. 
Что до обороны, то здесь есть четыре-пять вакансий. В зависимости от того, во 
сколько защитников планирует играть Знарок. В принципе, эту пятерку можно 
предугадать, не имея экстрасенсорных способностей. Особенно после того как 
до Олимпиады не допустили Антона Белова. Четыре питерских "армейца" и 
Алексей Марченко могут изучать февральский прогноз погоды погоды в 
Пхенчхане, но собирать чемоданы им пока все-таки рано. 
Олимпийский рейтинг сборной России. Мозякин и Шипачев под вопросом? 
Кубок Первого канала сузил круг кандидатов на поездку в Корею. 
Кто вряд ли поедет 
Александр Шарыченков, Илья Самсонов, Василий Демченко, Никита Трямкин, 
Илья Любушкин, Егор Рыков, Антон Бурдасов, Илья Каблуков, Евгений Кетов, 
Павел Красковский, Егор Коршков, Роман Любимов, Андрей Светлаков, Виктор 
Тихонов, Сергей Шумаков, Николай Прохоркин. 
В расширенном составе, одобренном МОК, шесть вратарей. Они делятся ровно 
на две группы: железные кандидаты и запасные. Илья Самсонов Василий 
Демченко и Александр Шарыченков если и отправятся в Корею, то в экстренной 
ситуации и только в роли третьего номера. 
Еще осенью высоко оценивались шансы на участие в Олимпиады защитников 
Никиты Трямкина и Ильи Любушкина. Однако уральский богатырь достаточно 
средне выглядел на Кубке Карьяла, после чего не получил приглашение в 



 

 

Москву, а совсем недавно его в "Автомобилисте" воспитывал Владимир 
Крикунов. Что до Любушкина, то он мог бы составить конкуренцию 
многочисленным защитникам СКА, но получил травму. В том, что 
"железнодорожник" успеет восстановиться и набрать форму, есть сомнения. 
 Единственная серьезная потеря - это Плотников. Этот боевитый форвард, 
способный сыграть как в топ-6, так и в сдерживающем звене, определенно бы 
пригодился на турнире.  
Присутствие молодого защитника Егора Рыкова в списке кажется 
формальностью. Маловероятно и появление в составе Тихонова. Виктор пусть 
и является игроком из обоймы Знарка, давно не соответствует уровню сборной. 
Слабо верится, что в Корею отправится Антон Бурдасов - челябинец из 
"Салавата Юлаева", которого даже в статусе лучшего снайпера КХЛ его земляк 
не особо жаловал. 
Шансы остальных форвардов примерно равны. Есть и связки Коршков-
Красковский и Кетов - Каблуков, и самостоятельные единицы вроде Николая 
Прохоркина. Знарок имеет возможность взять как рабочих форвардов в лице 
Романа Любимова и Андрея Светлакова, так и креативного Шумакова, которого 
ждет не дождется Шалунов. Впрочем, большинство кандидатов из этого списка 
имеют прописку в олимпийской, а не в первой сборной, что намекает на их 
перспективы. 
Кто точно не поедет 
Эмиль Гарипов, Антон Белов Алексей Береглазов, Михаил Науменков, Андрей 
Марков, Альберт Яруллин, Валерий Ничушкин Сергей Плотников Анатолий 
Голышев. 
Эту группу игроков стоит разделить на две части. Первая не поедет в Пхенчхан 
по решению МОК, вторая - по решению Знарка. Не пустили на Олимпиаду 
Антона Белова Алексея Береглазова Алексей Береглазов Валерия Ничушкина 
и Сергея Плотникова. Не будем в очередной раз углубляться в причины такого 
решения МОК. Скажем лишь, что единственная серьезная потеря - это 
Плотников. Этот боевитый форвард, способный сыграть как в топ-6, так и в 
сдерживающем звене, определенно бы пригодился на турнире. Ничушкин в 
сборной - это не более чем игрок ротации, точно так же как и Береглазов с 
Науменковым. Отсутствие Белова может кому-то показаться критичным, 
особенно учитывая, что на ЧМ-2017 он был капитаном сборной России, но в 
этом сезоне Антон больше лечился, чем играл. 
А вот самого побеждающего российского вратаря этого сезона Знарок не 
включил даже в расширенный состав. Эмиль Гарипов стал основным вратарем 
"Ак Барса", большую часть сезона держит казанцев во главе Востока, но не 
съездил ни на один этап Евротура. Игнорирует тренерский штаб сборной и 
ведущую пару "барсов" Марков - Яруллин. Ветеран, как поговаривают, не 
устраивает Знарка по человеческим качествам, а его напарник проводит 
неоднозначный сезон. Из тех, кто ранее активно привлекался в национальную 
команду, но не попал в список, одобренный МОК, можно выделить Анатолия 
Голышева.  

https://www.championat.com/hockey/article-288953-25-janvarja-oleg-znarok-
nazovjot-sostav-na-olimpiadu-kogo-vozmut-v-koreju.html 
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На льду все свои (Российская газета, Москва, 25 января 2018) 
Участники олимпийского хоккейного турнира делают ставку на игроков из КХЛ 
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В хоккейном турнире на Олимпиаде в Пхенчхане сыграют 12 лучших сборных 
мира. В их число вошли восемь первых сборных согласно рейтингу 
Международной федерации хоккея ( ИИХФ), сборная Южной Кореи как страна, 
проводящая зимнюю Олимпиаду, и три сборные, победившие в олимпийской 
квалификации, - это Норвегия, Словения и Германия. 
Три главных арбитра и два лайн смена из КХЛ будут работать на матчах 
мужского хоккейного турнира на Олимпиаде-2018. 
В качестве главных арбитров приглашения получили чех Антонин Ержабек, 
который провел в КХЛ 215 матчей регулярного чемпионата и 40 матчей плей-
офф. 
Также свисток доверили Константину Оленину. Он работает в КХЛ с первого 
сезона лиги, за это время успел принять участие в 601 матче, из которых 114 
были встречами плей-офф. 
На свою дебютную Олимпиаду отправится Роман Гофман, обслуживший 405 
матчей регулярного чемпионата КХЛ, из которых 66 были играми плей-офф. 
В качестве линейных арбитров на Играх-2018 будут работать Глеб Лазарев и 
Александр Отмахов. 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов сообщил пресс-службе 
Континентальной хоккейной лиги, что очень рад за своих коллег: 
 - Наша лига будет иметь солидное представительство на Олимпиаде. Это 
показывает то, что кроме хоккеистов мы также воспитываем и рефери высокого 
класса. 
Незнакомые канадцы 
После того как Национальная хоккейная лига отказалась отпускать своих 
игроков на Олимпиаду в Пхенчхане, лучшие команды мира сделали ставку на 
игроков из нашей Континентальной хоккейной лиги. В составах ведущих 
сборных мира до 90 процентов хоккеистов из КХЛ. 
Россияне огласят заявку на Игры 25 января, а основные соперники сделали это 
накануне. Скажем, в команде Канады 13 хоккеистов представляют 11 команд 
КХЛ. 
Одним из приглашенных на Игры в Южную Корею стал самый результативный 
защитник минского " Динамо" Марк-Андре Граньяни, с которым пообщался 
корреспондент "РГ". 
Вы попали в сборную Канады и поедете на Олимпиаду. Какие чувства 
испытали, когда увидели состав? МАРК АНДРЕ ГРАНЬЯНИ: Разумеется, я был 
в восторге. Это огромная честь быть в любой олимпийской команде и тем 
более играть за Канаду. Пока я сконцентрирован на игре за клуб, но, как только 
в чемпионате начнется перерыв, переключусь на сборную. А как отреагировали 
ваши друзья, семья на приглашение в сборную? 
МАРК АНДРЕ ГРАНЬЯНИ: О, это были несколько сумасшедших дней. Я 
получил огромное количество сообщений, писем. Думаю, каждый игрок 
столкнулся с похожей реакцией близких. Какое-то время было даже тяжеловато 
засыпать из-за переполнявших меня эмоций. Но постепенно я успокоился, и 
сейчас жизнь вернулась в обычное русло. 
В Канаде есть интерес к Олимпиаде с учетом того, что игроки НХЛ не будут 
участвовать в хоккейном турнире? 
МАРК АНДРЕ ГРАНЬЯНИ: Интерес все равно высокий. Потому что в Канаде 
хоккей - это как религия. И любой турнир, в котором участвует сборная, 
привлекает огромное внимание. Почему на Олимпиаде должно быть иначе? Я 
ожидаю огромную поддержку и уверен, что люди будут смотреть наши матчи. 
Во время Олимпиады в Сочи канадских школьников отпускали с уроков во 
время матчей хоккейной сборной. Будет что-то подобное сейчас? МАРК АНДРЕ 



 

 

ГРАНЬЯНИ: Надо посмотреть на разницу во времени, когда наши игры будут 
показывать в Канаде. В любом случае она будет более серьезной, чем в Сочи. 
Не думаю, что детям надо из-за этого пропускать занятия. Но в Канаде очень 
любят хоккей и относятся к турниру серьезно. 
Кто будет самым сложным противником для Канады на Олимпиаде? 
МАРК АНДРЕ ГРАНЬЯНИ: Все говорят, что это будет Россия. Но пока это 
только прогнозы, которые пока ничего не означают. Я представляю, кто будет 
играть за Россию и Швецию, но не в курсе, кого пригласили финны и чехи. 
Сейчас трудно что-то определенное сказать. 

https://rg.ru/2018/01/24/uchastniki-olimpijskogo-hokkejnogo-turnira-delaiut-stavku-
na-igrokov-iz-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Российская газета # Неделя, Москва, 25 января 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Горский: гол форварда "Ак Барса" Ландера в матче с "Витязем" отменен 
ошибочно (Чемпионат.com, Москва, 24 января 2018) 
Руководитель Департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал отмену гола нападающего "Ак Барса" Антона Ландера в 
матче с "Витязем", который завершился победой подмосковного клуба со 
счетом 2:0. 
"Ошибочное решение судей. Клинкхаммер во время броска Ландера и до него 
стоял спиной к вратарю и не мог видеть, куда тот поедет. Сапрыкин же сам 
начал движение навстречу Ландеру и в итоге нарвался на столкновение. 
Вратарь "Витязя" сам активно работал на своем пятачке, Клинкхаммер же 
практически не участвовал в эпизоде. Возможно, судей смутило то, что в 
последний момент игрок "Ак Барса" задел голову голкипера "Витязя". Но это, 
повторюсь, произошло явно не по вине Клинкхаммера. Гол, конечно, надо было 
засчитывать". 

https://www.championat.com/hockey/news-3011187-gorskij-gol-napadajuschego-ak-
barsa-landera-v-matche-s-vitjazem-otmenjon-oshibochno.html 

Похожие сообщения (7): 

• Argenteira (av-buh.ru), Санкт-Петербург, 24 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 24 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 24 января 2018 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Горский - об удалении Мерескина со "Спартаком": судьи погорячились, 
фола не было (Чемпионат.com, Москва, 24 января 2018) 
Руководитель Департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал двойное удаление "Северстали" в игре со "Спартаком" (4:3 
ОТ). На 36-й минуте Александр Мерескин у борта жестко встречает Евгения 
Кулика тот падает, после остановки игры Артем Подшендялов пытается 
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https://www.sports.ru/hockey/1059567271.html
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https://www.khl.ru/news/2018/01/24/377900.html


 

 

атаковать Мерескина, однако его останавливает Матей Странски и заваливает 
на лед. По двухминутному штрафу получают оба игрока "Северстали". 
"С первым нарушением судья погорячился. Удара в голову не было, Мерескин 
атаковал Кулика жестко плечом, но по правилам. Мы еще раз посмотрели 
эпизод, увидели, что и шайбой Кулик во время атаки владел. Да, возможно, на 
судью подействовало то, что спартаковец не сразу смог прийти в себя после 
такого силового приема. Да и эпизод был динамичным, все произошло за 
считанные секунды. При этом второе нарушение абсолютно по делу. Да, 
Подшендялов пошел на Мерескина, но удара с его стороны не было, а вот 
Странски сразу же схватил его сзади за шею и уронил на лед. За что и был 
наказан". 

https://www.championat.com/hockey/news-3011229-gorskij---ob-udalenii-mereskina-
so-spartakom-sudi-pogorjachilis-fola-ne-bylo.html 

Похожие сообщения (4): 

• Argenteira (av-buh.ru), Санкт-Петербург, 24 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 24 января 2018 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 24 января 2018 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Гол Капризова в ворота "Ак Барса" нужно было засчитывать. КХЛ 
согласна (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 
января 2018) 
В Казани накануне был фантастический матч: не только по количеству 
заброшенных шайб, но и по финальной развязке в третьем периоде. Качели 
продолжались: "Ак Барс" в решающей двадцатиминутке вышел вперед, а ЦСКА 
спустя несколько минут отыгрались.  
Кирилл Капризов реализовал большинство гостей, когда армейцы играли "пять 
на три". Даже "пять на два", так как Джастин Азеведо потерял клюшку и ничем 
помочь команде не мог. Судьи гол засчитали, показали на центр вбрасывания - 
и когда один из главных арбитров уже собирался произвести вбрасывание, 
вдруг прозвучал свисток, и пауза затянулась.  
Что это было?  
Один из судей получил какую-то команду в наушник, после чего арбитры 
приняли решение взять просмотр голевой атаки ЦСКА на момент игры высоко 
поднятой клюшкой. Интересно: а) эпизод был задолго до заброшенной шайбы 
Капризова (за 10-15 секунд); б) судьи самостоятельно взяли просмотр, причем 
не сразу остановив игру, а позже, когда ЦСКА уже забросил шайбу.  
На первый взгляд могло показаться, что это "Ак Барс" попросил запрос на 
видео-опросмотр, но нет - это инициатива главных арбитров. Главный тренер 
ЦСКА Игорь Никитин был этим недоволен:  
- Я, честно говоря, впервые с таким столкнулся - здесь все на усмотрение 
судьи: захотели взяли просмотр, захотели - нет. Мне трудно оценивать 
судейские правила, но то, что это не спортивная составляющая, это 
однозначно. Это был один из определяющих эпизодов. Мне трудно судить - это 
судейские правила. На мой взгляд, это неспортивно.  
- Не засчитанный гол Капризова - ключевой момент матча. Будь счет 5:5, все 
могло быть иначе, - рассказывал Михаил Григоренко.  
Нападающий "Ак Барса" Артем Лукоянов подтвердил, что никто из команды не 
собирался брать просмотр эпизода.  
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https://www.khl.ru/news/2018/01/24/377900.html


 

 

- Со скамейки никто ничего не видел. Насколько знаю, судьям что-то в наушник 
сказали. Хорошо, что они сами увидели. Бывает, что они ошибаются, а в этот 
раз помогли нам. Это отлично.  
А так можно?  
Вообще, это чуть ли не первый подобный случай в нынешнем сезоне. Если вы 
подумаете, что в наушник главному арбитру что-то сказали представители "Ак 
Барса" и предложили отменить шайбу, то очень ошибаетесь. На самом деле, в 
нынешнем сезоне есть изменения в правилах. 
Комментатор и эксперт Александр Хаванов во время трансляции на "МАТЧ ТВ":  
- Вообще, интересный эпизод. С той точки зрения, что по ходу матча эпизод не 
был остановлен. По последним трактовкам правил, у судей есть возможность 
посмотреть такие моменты, как попадание шайбы в сетку, игра высоко 
поднятой клюшкой.  
Раньше бы, если бы момент не был остановлен сразу, то судьям нечего было 
бы смотреть. Остановлена игра или не остановлена - все бы исходили именно 
от этого. А сейчас судьи, если видят какой-то спорный эпизод, то они имеют 
возможность сами попросить.  
Юрий Розанов:  
- Для этого матча... Тут в принципе убытка зрелищности никакого. Ну, и ладно. 
Не засчитают - болельщики погорюют, ЦСКА второй может забить. Ты имеешь 
ввиду именно плей-офф?  
А.Х.: - Да, когда такие моменты будут иметь огромное значение. Тут 
совершенно по-разному можно относиться к таким эпизодам - кто-то считает, 
что это замедляет игру. 
Ю. А.: - С точки зрения динамики, это, может быть, и минус...  
А.Х.: В конечном итоге и зрители, и хоккеисты, и тренеры заинтересованы в 
том, чтобы момент был оценен настолько хорошо, насколько это возможно. 
Пускай в этой ситуации идет задержка - главное, чтобы судьи, на которых и так 
достаточно много ответственности, приняли максимально обоснованное и 
правильное решение.  
А что тогда не так?  
Спасибо КХЛ, что она максимально быстро разъяснила ситуацию через 
главного арбитра КХЛ Алексея Анисимова. Он считает, что игру не нужно было 
останавливать.  
- Хотел бы разъяснить эту ситуацию по горячим следам. Главные арбитры 
запросили консультацию видеогол-комнаты на основе правила 330 
"Руководства по судейству" на предмет: игра по шайбе высоко поднятой 
клюшкой непосредственно перед взятием ворот. Если бы шайба напрямую 
зашла в ворота после игры Сергея Шумакова (правило 492), то гол был бы 
отменен, так как удар по шайбе был выше перекладины. Судьи смотрели, где 
клюшка коснулась шайбы, но она была на уровне плеча игрока, что видно на 
видео, поэтому остановки игры быть не должно, так как этот эпизод не привел к 
заброшенной шайбе. КХЛ в лице главного арбитра признает неправильно 
интерпретированную арбитрами ситуацию. Гол отменен не верно. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/210005/ 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Форвард "Лады" Рахимуллин дисквалифицирован на 5 матчей за толчок 
на борт (Чемпионат.com, Москва, 24 января 2018) 

http://sport.business-gazeta.ru/article/210005/


 

 

Спортивно-дисциплинарный комитет КХЛ рассмотрел эпизод матча "Сибирь" - 
"Лада". 
На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наложенное на нападающего гостей Дамира Рахимуллина 
наказание по правилу 520 б (Толчок на борт) "Руководства по судейству сезона-
2017/18" - большой штраф плюс автоматически дисциплинарный до конца игры 
штраф (5 мин. + 20 мин.), а также согласно п.1.12. статьи 27 Дисциплинарного 
регламента КХЛ дисквалифицировать на пять матчей и подвергнуть денежному 
штрафу. 

https://www.championat.com/hockey/news-3011013-zaschitnik-lady-rahimullin-
diskvalificirovan-na-5-matchej-za-tolchok-na-bort.html 

Похожие сообщения (20): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 24 января 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 24 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 24 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 24 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 24 января 2018 

• ТАСС, Москва, 24 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 января 2018 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 24 января 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 24 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 24 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 24 января 2018 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 24 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 24 января 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 24 января 2018 

• 8news.ru, Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Даниил Соколка: "Просто нужно быть более собранными на льду, все 
причины в нас самих" (Sports.kz, Караганда, 24 января 2018) 
Даниил Соколка позже всех присоединился к "Снежным Барсам" в нынешнем 
сезоне, приехал прямиком из Северной Америки. О своем хоккейном пути, 
юниорской лиге США и переезде в Казахстан Даниил рассказал в интервью.  
- Если сравнить лиги, в которых ты поиграл с МХЛ, - весомая разница?  
 - Наверное, такое сравнение будет не очень корректным, там коробка меньше, 
другие скорости, причем не только физическая, но и быстрота мысли. В 
канадском хоккее нужно думать гораздо быстрее, иначе без головы 
останешься.  
 - Насколько эти лиги популярны в США и Канаде?  
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 - Очень популярны, практически у всех команд дворцы на 7000 - 10 000 
зрителей, люди приходят, стадионы почти всегда полны. И это несмотря на то, 
что вход платный.  
- Как оценишь свой дебют в МХЛ? Долго перестраивался после Северной 
Америки?  
 - Поначалу - да, показалось непривычно, но сейчас вроде бы вкатился. Больше 
привыкал к спаренным играм, так как в Северной Америке такого не было, во 
всяком случае там, где я играл. Ну и таких расстояний нет между городами, 
пара часов на автобусе - и ты уже на арене соперника.  

https://www.sports.kz/news/daniil-sokolka-prosto-nujno-byit-bolee-sobrannyimi-na-
ldu-vse-prichinyi-v-nas-samih 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Третьим - не будешь! Все о турнирных раскладах на Западе после победы 
"Спартака" (Советский спорт, Москва, 24 января 2018) 
После крупной победы красно-белых над рижанами (5:2) наш обозреватель 
подсчитывает шансы "Спартака", "Динамо" и "Северстали" на участие в плей-
офф.  
Как и ожидалось, красно-белые перед паузой набрали три нужнейших в 
турнирной борьбе очка в матче с главным аутсайдером чемпионата КХЛ. 
Рижане, фактически уже давно закончившие чемпионат, приехали в Москву 
после серии из шести поражений. А сейчас вообще обеспечили себе последнее 
место на Западе. 
"Спартак" победил крупно. Среди его пяти шайб, пожалуй, стоит отметить 
дебютный гол хозяев. Вилле Лаюнен и Лукаш Радил получили за него по 
результативному баллу. И одновременно отметили свой первый юбилей в КХЛ - 
100 очков. Радил, вызванный в состав сборной Чехии на Олимпиаду вообще 
порадовал в среду результативностью - набрал три очка за передачи. Жаль, 
что в контрольном матче со сборной России ни его, ни американца Райана Стоа 
в составе "Спартака" уже не будет. То есть, красно-белые выступят против 
наших олимпийцев не самым сильным составом. 
Очередной гол забил и Александр Хохлачев, в предыдущем поединке 
отметившийся хет-триком в ворота "Северстали". 
В целом хозяева все решили еще в концовке второго периода, когда забросили 
в раздевалку рижан сразу две шайбы за одну минуту. А на 29-й секунде 
третьего периода поставили точку на надеждах гостей отыграться. 
Эта победа вернула "Спартак" на седьмое место в таблице Запада. Но даже 
она отнюдь не гарантирует "гладиатором" участие в плей-офф. Все теперь 
решится только через месяц. В самых последних матчах "регулярки". И самое 
время прикинуть - на что могут рассчитывать три команды, лишь две из которых 
продолжат борьбу за Кубок Гагарина. 
1. "СПАРТАК": НЕ СТОИТ ТЯНУТЬ ДО ДЕРБИ  
У красно-белых впереди две встречи - с ярославцами и московским "Динамо". И 
82 очка на счету. Очевидно, что откладывать судьбу своего участия в плей-офф 
на венчающее регулярный чемпионат московское дерби "Спартаку" никакого 
резона нет - опасно! Куда лучше заранее взять хотя бы одно очко в матче с 
"Локомотивом" и заслуженно праздновать возвращение в Кубок Гагарина. 
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Хотя и максимальной задачи в двух оставшихся битвах никто не отменял. Ведь 
шесть очков могут поднять "гладиаторов" еще выше и увести их от встречи со 
СКА и ЦСКА в первом раунде. 
2. "ДИНАМО": В ТАБЛИЦУ МОЖНО НЕ СМОТРЕТЬ  
Часто игроки, описывая свой гол после матча, повторяют шутливую фразу: 
"Закрыл глаза, бросил, гол!". Бело-голубые сейчас в такой же ситуации. 
Забивать в дерби надо. А вот оглядываться на соперников смысла никакого 
нет. 
Как бы не сыграли "Спартак" и "Северсталь" свои матчи в конце февраля - 
судьба московского "Динамо", которое сейчас с 80-ю очками занимает сейчас 
восьмую строчку в таблице Запада, все равно будет решаться 1 марта, в 
последний день "регулярки". И не только в московском дерби, но и в 
параллельной встрече "Северстали" со СКА. 
При этом возможно все! 
Бело-голубые могут разгромить "Спартак" и все равно не попадут в плей-офф. 
Если красно-белые перед этим отберут хотя бы одно очко у "Локомотива", а 
"Северсталь" сумеет набрать пять баллов в битвах с армейскими клубами. 
Или динамовцы проиграют "Спартаку" в четвертый раз за сезон, пусть даже в 
основное время, но в плей-офф все равно попадут! Это произойдет в случае, 
если череповчане наберут в двух матчах не более одного очка. 
В любом случае бело-голубым надо громко хлопнуть дверью в последней 
встрече "регулярки". Пусть даже и напоследок. Это зачтется. 
3. "СЕВЕРСТАЛЬ": НУЖЕН ПОДВИГ. А ЛУЧШЕ - ДВА!  
У "сталеваров", которые сейчас с 79-ю очками занимают девятое место на 
Западе, самая трудная задача. Железно им обеспечивают место в плей-офф 
только две победы - над СКА и ЦСКА. Причем, одну надо обязательно 
одержать в основное время, чтобы набрать, как минимум, пять баллов, что 
позволит при любых раскладах обойти "Динамо". 
Впрочем, может хватить и четырех очков - если "Спартак" вдруг проиграет и 
"Локомотиву" и "Динамо" в основное время. Тогда за чертой окажутся красно-
белые. 
Опять же попасть в плей-офф череповчанам можно и всего с двумя 
набранными после паузы очками. Но для этого нужно, чтоб красно-белые 
обыграли бело-голубых в основное время. 
В целом вариантов - тьма. Но, главное, шансы есть у каждого из трех клубов. 
Поэтому в паузе придется серьезно пахать, чтобы выйти на пик в первой же 
встрече. Ну а пока - короткий отпуск.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1026986-tretim-ne-budesh-vse-o-turnirnyh-
raskladah-na-zapade-posle-pobedy-spartaka 

К заголовкам сообщений 

Анкипанс: "Динамо" (Рига) будет вводить молодежь в состав, работая на 
будущее (Р-Спорт, Москва, 24 января 2018) 
Рижское "Динамо" в оставшихся матчах сезона будет вводить в состав 
молодежь, работая на будущее, заявил исполняющий обязанности главного 
тренера хоккейного клуба Гиртс Анкипанс. 
"Динамо" в среду уступило "Спартаку" в выездном матче регулярного 
чемпионата КХЛ со счетом 2:5. Обе шайбы рижан забросил 18-летний форвард 
Эмилс Гегерис, набравший первые очки в КХЛ. 
"Хорошая игра, в которой все решили нюансы. Сейчас у нас много молодых 
игроков в составе, и в оставшихся матчах мы будем вводить еще больше. 
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Будем смотреть вперед, будем работать на будущее", - сказал Анкипанс 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180124/1131578793.html 

Похожие сообщения (4): 

• Profi-news.ru, Москва, 24 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 24 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 24 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Круче СКА и ЦСКА. Что Юрзинов сотворил с "Сибирью"? (Чемпионат.com, 
Москва, 24 января 2018) 
Сын великого тренера превратил "Сибирь" в машину для набора очков. 
Новосибирские болельщики провожают "Сибирь" на олимпийский перерыв при 
почти 40-градусных морозах и с недоумением, что же такое сотворил с их 
командой Владимир Юрзинов-младший. Сменив на посту главного тренера 
Павла Зубова он остановил свободное падение и к середине января вывел 
сибиряков в зону плей-офф. "Сибирь" при Юрзинове одержала 12 побед в 15 
матчах, набрав очков больше, чем СКА и ЦСКА. Здесь и сейчас новосибирцы 
круче, чем базовые клубы сборной России. Как такое возможно? 
Историй, когда команда преображается после смены главного тренера, хоккей 
знает немало. Особенно эффективно работает принцип "плохой полицейский - 
хороший полицейский", когда жесткого рулевого сменяет более демократичный 
специалист и отпускает вожжи. Психологически зажатая команда приподнимает 
голову и на кураже выигрывает несколько матчей. Подобный сценарий 
сработал в соседнем Омске. На место Андрея Скабелки против которого 
восстала чуть ли не вся команда, пришел Герман Титов. Запала, впрочем, 
хватило совсем ненадолго. Сегодня "Авангард" стоит в таблице ниже "Сибири". 
"Сибирь" подвинула "Авангард" на 8-е место Востока! Расклады перед плей-
офф 
"Салават Юлаев" проиграл, но все равно улучшил свои позиции. 
Титов, придя на смену Скабелке, сразу же начал работать над климатом в 
коллективе. На контрасте с предшественником, который не церемонился с 
игроками и предъявлял им завышенные требования в достаточно жесткой 
форме, этого хватило для нескольких побед. В Новосибирске никто не ходил к 
руководству с требованиями уволить Павла Зубова. Более того, некоторые 
игроки подчеркивали, что они готовы биться за своего тренера. Говорить, что 
Юрзинов сменил деспота и тирана будет неправильно. Однако разница в 
поведении бросилась в глаза практически сразу. 
Как бы банально это ни звучало, Юрзинов заставил игроков поверить в себя. 
Отсюда, например, значительно увеличившееся количество обводок. У"Сибири" 
повысились не только абсолютные цифры, что говорит об уровне 
дозволенности, но и процент успешных обыгрышей. Вдруг выяснилось, в 
Новосибирске собраны вовсе не "простые карандаши", говоря словами Зубова, 
а вполне себе "разноцветные фломастеры". Достаточно было лишь поверить в 
них, дать чуть больше свободы и подобрать нужных партнеров. 
По броскам и времени, проведенному в атаке, также есть подвижки, но не такие 
серьезные. И при новом рулевом случились матчи, когда "Сибирь" 
перебрасывали. Только надев розовые очки, можно утверждать, что 
новосибирцы стали играть в "бразильский" хоккей и на 180 градусов развернули 
свою игру. Несмотря на повысившуюся результативность, порой им все же 
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приходится действовать вторым номером, выжидать. Уметь играть по-разному, 
быть гибкими - это то, что пытается привить своей команде Юрзинов. 
Зато с Юрзиновым "Сибирь" не только стала чаще проявлять индивидуальное 
мастерство, но и больше дорожить шайбой. Количество потерь после смены 
тренера заметно сократилось. Все это - звенья одной цепи. Резко скакнувший 
процент реализации бросков - это не только везение, но и часть философии 
нового главного тренера. Владимир Владимирович всякий раз подчеркивает, 
что он не видит смысла в бросках ради бросков. Прямо скажем, редкость для 
хоккея наших дней. 
Первые два, три и даже пять матчей после смены главного тренера можно 
отыграть на кураже. Тогда как отрезок в 15 игр не пройти на одних лишь 
эмоциях. Должен быть фундамент. Его отчасти заложил и Зубов, оставшийся в 
тренерском штабе "Сибири". Это он летом практически с нуля строил команду, 
прививая многочисленным новобранцам сибирскую модель игры. С ним 
команда проходила все самые тяжелые этапы становления. Однако в 
определенный момент бывший главный тренер, а ныне ассистент Юрзинова, 
начал метаться и искать черных кошек в темной комнате. Стоит ли говорить, 
что эта нервозность передавалась игрокам? 
Казалось, что еще недавно Квартальнова, Скудру и Скабелку называли 
тренерами будущего. Они насаждали в КХЛ прямолинейный, но при этом 
эффективный хоккей. Во главе угла стояла агрессия, нацеленность на ворота и 
четкое исполнение системы. Причем системность проявлялась не только при 
игре в обороне. Еще одна фишка - сумасшедшая ротация, символом которой 
стал ЦСКА Квартальнова, где для этого были все условия. Тот же Скабелка мог 
перетряхнуть состав без видимых на то причин, просто чтобы каждый игрок 
умел играть с каждым. Схожих идей придерживался на посту главного тренера 
"Сибири" и Зубов. Незыблимой при нем была всего одна тройка - Бергстрем - 
Закриссон - Сигарев тогда как все остальные подвергались жесткой ротации. 
Когда "Сибирь" машина, а у "Ак Барса" ничего нет. Расклады перед плей-офф 
Вся борьба на Востоке еще впереди. Но не для "Барыса". 
Юрзинов, порой не меняя состав только потому, что он победный, излишне 
догматичен. Не настолько у "Сибири" короткая скамейка, чтобы играть одним и 
тем же набором исполнителей. Так, при нем до сих пор не провел ни одного 
матча Сергей Барбашев. Однако стремление нового новосибирского рулевого 
устаканить состав, наиграть сочетания и не дергать игроков без повода, 
принесло куда больше пользы, чем вреда. В полной мере раскрылись 
легионеры, да так, что Александр Бергстрем чуть не побил рекорд КХЛ по 
продолжительности результативной серии, а Йонас Энлунд вместе с ним и 
Роком Тичаром поедут на Олимпиаду. А ведь еще летом Энлунд считался 
сбитым летчиком и буквально просился обратно в "Сибирь". 
Придя в "Сибирь", Юрзинов погасил пожар, который разогрелся из-за 
подвешенной ситуации с Александром Салаком. Чешский вратарь откровенно 
проваливал сезон, что знающие люди связывают с неправильным 
восстановлением после тяжелейшей травмы. Салак банально оказался не 
готов к тем нагрузкам, которые предъявляются первому номеру команды КХЛ. 
Что делал Зубов? Сначала ставил его в состав от игры к игре, а когда самый 
дорогой игрок "Сибири" "наелся" и окончательно перестал выручать - принялся 
менять его по ходу матчей. Своенравному чеху это откровенно не нравилось. 
Снежный ком нарастал, а в прессе все чаще появлялись слухи об обмене. 
Юрзинов отношения с Салаком начал с чистого листа. Его не волновало, что 
было до него. После смены главного тренера чех снова стал первым номером, 
но ненадолго - ровно до того момента, пока Красиков не доказал, что ничуть не 



 

 

хуже высокооплачиваемого легионера. С тех пор у "Сибири" не вратарская 
проблема, а два равноценных голкипера. Показательно, что Салак и Красиков 
добыли по победе над "Автомобилистом" и "Ладой", сообща выдав 
трехматчевую сухую серию новосибирской команды. 
С Юрзиновым "Сибирь" запрыгнет в поезд. Кто выйдет в плей-офф на Востоке? 
На Востоке ничего не гарантировано даже второму месту. 
Никто не знает, чем закончится история Юрзинова и "Сибири". Новосибирцы 
могут проиграть два оставшихся матча после перерыва и второй год подряд 
остаться без плей-офф. Могут пробиться в восьмерку, но потратив все силы на 
погоню, успокоиться на этом. Но не удивляйтесь, если нынешняя "Сибирь" с 
четко распределенным ролями, симпатичным хоккеем и крепким коллективом, 
доберется до финала конференции. Тем более, что поодиночке и 
новосибирской команде, и Юрзинову эта планка уже покорялась. 

https://www.championat.com/hockey/article-288937-pochemu-posle-naznachenija-
jurzinova-sibir-igraet-luchshe-ska-i-cska.html 

К заголовкам сообщений 

Андрей Мартемьянов: "Шансы "Амура" на плей-офф очень высоки" 
(Известия (iz.ru), Москва, 24 января 2018) 
Главный тренер хабаровской команды - о выходе на передовые роли в КХЛ, 
переходе на маленькую площадку. 
- За счет чего "Амур" по-прежнему остается в борьбе за плей-офф?  
 - Сохранили костяк команды с прошлого сезона, сумев позволить себе 
производить точечные усиления. Сейчас вижу, что ни в ком не ошиблись. Все 
готовы бороться с максимальной отдачей. Нет звезд - есть коллектив, в 
котором все равны. Если сохраним этот настрой на оставшиеся матчи и 
тренировки, шансы на плей-офф будут очень высоки. 
 - Вы были жестким игроком. Сейчас уровень борьбы в КХЛ соответствует тому, 
что предпочитали в ваше время?  
 - Не могу сказать, что хоккей у нас превращается в балет. Даже топовые 
команды вроде ЦСКА, "Йокерита" или "Локомотива" являются очень жесткими и 
мобильными. Считаю, сейчас хоккейное сообщество на правильном пути, и 
команды, играющие в плотный, силовой и скоростной хоккей, начинают 
возрождаться. На мой взгляд, эта тенденция правильная. 
 - Ваша новая площадка способствует этому?  
 - Безусловно, спрос на такой хоккей стал больше. Площадка в Хабаровске 
стала на 4 м уже, пространства меньше - соответственно контактной игры 
больше. 
 - Это дает преимущество "Амуру"?  
 - К площадке мы привыкли. Но связывать наши результаты с ней я бы не стал. 
"Адмирал" уже не первый сезон играет на таких размерах. Но в прошлом 
сезоне они без проблем вышли в плей-офф. Сейчас у них результаты хуже, 
хотя большую часть этой "регулярки" состав был тот же. Все зависит не только 
от размеров поля, но и от игроков - их подготовки и самоотдачи. Нам очень 
пригодился опыт Александра Фролова, игравшего на таких полях в НХЛ. Его 
манера игры, подсказки партнерам позволили остальным хоккеистам 
достаточно быстро перестроиться, усвоить специфику подобного стиля. Наши 
нападающие во многом играли на Александра и рядом с ним сами научились 
выхватывать моменты для бросков и передач в очень ограниченное время для 
принятия решения. 
 - Реанимация карьеры Александра Фролова - трудная задача?  
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 - Ничего сложного в этом нет. С самой предсезонки было видно, что у человека 
громадное желание играть в хоккей - вместе с его опытом и мастерством это 
должно значительно усилить игру "Амура". Роль таких людей не только в том, 
чтобы забивать голы и раздавать передачи, но и в особой манере подготовки к 
игре и тренировочному процессу. Само отношение Фролова к хоккею очень 
важно для остальной команды - на его примере молодежь учится, как 
правильно готовиться физически и морально. 
- Гнет первых неудач - это дебют в КХЛ с десяти подряд поражений во главе 
"Автомобилиста"?  
 - После такого вообще ничего не страшно. Тогда было тяжело, но очки мы 
брали все равно - через три матча на четвертый доводили дело до овертайма. 
Нам пришлось в ходе сезона перестраивать игру команды, внедрять новые 
требования. Но было понимание, что результат придет. В итоге удалось уйти с 
последнего места. 

https://iz.ru/695290/aleksei-fomin/andrei-martemianov-shansy-amura-na-plei-ochen-
vysoki 

Похожие сообщения (7): 

• NewsGra.com, Москва, 23 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 24 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 24 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 24 января 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 24 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Максим Сушинский: Хочется, чтобы вернулся победный дух "Авангарда" 
Чемпион мира по хоккею вошел в совет директоров омского "Авангарда" 
(Sportsdaily.ru/blogs, Москва, 24 января 2018) 
Звезда питерского хоккея, чемпион мира и России Максим Сушинский вошел в 
совет директоров "Авангарда". Клуба, где прошла большая и лучшая часть его 
карьеры. 
 - Признаться, очень обрадовалась новости о том, что вы вновь займетесь 
хоккеем...  
 - И меня она очень порадовала (улыбается). Со вторника вступил в должность. 
 - Как она будет называться?  
 - Пока просто вхожу в совет директоров "Авангарда" и буду отвечать за спорт. 
Никогда не оставлял мечту вернуться в большой хоккей. Понятно, что уже не 
как игрок. Мне поручено заниматься спортивной частью и помочь команде 
"Авангард" в трудный момент. 
 - Вы сочетаете в себе все необходимые для этой должности качества: 
разбираетесь в бизнесе, знаете хоккей. Но следили ли вы за хоккейным 
рынком? Знаете, кто по чем?  
 - Почем, конечно, пока не знаю. А, вот, кто прекрасно представляю. Мне 
пригодится в этом деле работа скаутов. Есть хорошие агенты, с которыми я 
работал и которым доверяю. Проверенные люди. Они подскажут. Плюс всегда 
можно заглянуть в статистику игрока, а она очень красноречива. 
 - Почему дела у "Авангарда" в этом сезоне идут неважно?  
 - Что-то не получается. Смена тренеров, вся эта чехарда не идет команде на 
пользу команде. Плюс непонятный имидж команды. Стали вспоминать какие-то 
драки... Одним словом, вся это околохоккейная возня никому не интересна. 
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Хочется заняться серьезными делами, хоккеем. Двигаться дальше, чтобы 
победный дух "Авангарда" вернулся. Хотя, тем, что болельщики все еще 
приходят на трибуны, они говорят, что верят в команду и любят ее. 
 - Вы всегда были человеком с непростым характером. Бизнес требует 
лояльности, гибкости и дипломатичности. За годы вне спорта, вы сильно 
изменились?  
 - Я в бизнесе уже давно и понимаю, что такое общение. Злым я был только для 
соперника, но никак не для своих. Хотя, что скрывать, после неудачной игры 
под горячую руку мог попасть любой, даже корреспондент. 
 - Семью в другой город будете перевозить?  
 - В Омске придется находиться по работе. Необходимо быть рядом с 
командой. Чтобы чувствовать настроения ребят, понимать, что происходит. Так 
что скорее всего дети останутся в Питере. А жена, как истинная декабристка, 
будет ездить со мной.  
 - А как же ваш автомобильный бизнес?  
 - Ничего не останавливается, все будет работать, как и раньше. Бизнес в 
принципе автономен и сейчас. У меня есть управляющий директор. Да, и 
телефон отключать не буду. Я всегда на связи! 
 - Видно, что вы воодушевлены новыми задачами!  
 - У меня есть огромное желание поработать и добиться успеха.  

http://www.sportsdaily.ru/articles/maksim-sushinskij-xochetsya-chtoby-vernulsya-
pobednyj-dux-avangarda 

К заголовкам сообщений 

Есмантович: хоккей ЦСКА в КХЛ стал более комбинационным, но не менее 
динамичным (ТАСС, Москва, 24 января 2018) 
Игра ЦСКА в нынешнем чемпионате Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
стала более комбинационной, но от этого не менее динамичной, чем в прошлом 
сезоне. Такое мнение ТАСС высказал президент армейского клуба Игорь 
Есмантович. 
ЦСКА под руководством пришедшего в межсезонье главного тренера Игоря 
Никитина обеспечил себе второе место в Западной конференции и выиграл 
дивизион Тарасова, что позволяет команде иметь преимущество своей 
площадки в двух раундах плей-офф. 
"У нас изменился состав: ушло, приблизительно, 10-11 человек и столько же 
примерно пришло. Как вы могли увидеть, изменился рисунок игры в 
тактическом плане. На мой взгляд, мы сейчас играем в более комбинационный 
хоккей, который от этого не стал менее динамичным, и команда у нас на ходу, - 
сказал Есмантович. - У нас хромает статистика по большинству и меньшинству. 
Мы понимаем, в каком направлении нам нужно работать, чтобы исправить 
ошибки или улучшить свою игру по тем позициям в плане подготовки к плей-
офф". 
"Есть определенные переживания за него - он стремится в каждом матче 
набирать максимальное количество очков. Это спорт, и у каждого игрока есть 
моменты, когда шайба не летит в ворота. Считаю, что Кирилл мужественно 
справился с этим вопросом и подчинил свои действия командной игре. Для 
него, как и для каждого игрока, на первом месте стоит результат команды, а не 
своя результативность", - отметил Есмантович. 
Руководитель клуба доволен всеми хоккеистами и у него нет вопросов по 
самоотдаче к игрокам. "Все ребята выкладываются на полную, но я еще раз 
хотел подчеркнуть, что регулярный чемпионат и плей-офф - совершенно 
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разные соревнования по накалу игры и самоотдаче. В плей-офф победа 
намного увеличивает шансы на продолжение соревнований, поэтому 
самоотдача в игре должна составлять 200 процентов. К плей-офф нужно 
подготовиться тактически грамотно под каждого соперника, разобрать эту 
команду и постараться нейтрализовать лучшие качества соперника и в полной 
мере выдать свою лучшую игру", - отметил он.  

http://tass.ru/sport/4898624 

Похожие сообщения (7): 

• LiveResult.ru, Москва, 24 января 2018 

• ЦСКА-Москва (cska-hockey.ru), Москва, 24 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 24 января 2018 

• Rbworld.org, Москва, 24 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Обзор дня: Решения МОК лишены последней логики. Особенно - в хоккее 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 января 2018) 
У каждого, кто следит за мировым спортом, появляются моменты, когда он 
перестает понимать происходящее. Для меня этот день наступил вчера. МОК 
неожиданно "не пригласил" для участия в Олимпиаде четырех кандидатов в 
национальную сборную страны. И если по поводу Сергея Плотникова и Антона 
Белова кое-какие слухи ходили (а Белов был вообще в свое время 
дисквалифицирован за допинг), то за что наказали Алексея Береглазова, 
Валерия Ничушкина и Михаила Науменкова, я понять не могу. 
Еще больше смутила формулировка, что к ним, возможно, нет "допинговых 
претензий". Просто не пригласили. Нет, ну нормально вообще? Если нет 
вопросов по допингу, то тогда в чем дело? Науменков не поздоровался с каким-
то чиновником из олимпийского комитета? Татуировки Ничушкина не 
понравились? Вы уж тогда объясняйте, за что именно наказали. 
Я представляю, как ужасно чувствуют себя парни. И дело даже не в том, что их 
не пустят в Корею, что, конечно, удар. Они оказались в роли подозреваемых, 
хотя, наверняка, ничего не делали. Это настоящая дикость. Да и с тем же 
Плотниковым - ненормальная ситуация. Да, какие-то разговоры ходили, но 
мало ли ходит слухов и сплетен. Нас уверяли, что к нему у допингового 
комитета претензий нет, и вдруг появились. Откуда, интересно? 
СПИСОК  
Зато вчера мы узнали, какие игроки попали в расширенный список, а какие нет. 
Первый вопрос - зачем же существовала олимпийская сборная, если в 
расширенном списке нет ни Дмитрия Кагарлицкого, ни Анатолия Голышева ? 
Зря их лишали выходных, вывозили на турниры в Норвегии и Германии? 
Кагарлицкий на каждом турнире был одним из лучших, а его даже не включили 
в состав. Нет Андрея Маркова, но это и понятно. Не показал он в КХЛ, что 
сильнее конкурентов. Опыта много, а скорости нет. Он даже уступает по каким-
то компонентам Артему Зубу и Егору Яковлева, причем наверняка в "физике". 
Только три нападающих представляют не СКА или ЦСКА, но хорошо, что среди 
кандидатов есть Владимир Ткачев. Будет крайне несправедливо, если он не 
попадет в состав. Нет и Сергея Мозякина, и это тоже не удивляют. Понимаю, 
что список готовился не вчера, но недавняя игра против "Авангарда" поставила 
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крест на его олимпийский перспективах окончательно. К вратарской линии 
вопросов нет, но почему в списке Александр Шарыченков, а не Илья Ежов, 
совсем непонятно. 
ДЕЛО "АДМИРАЛА"  
Из Владивостока приходят новости, которые противоречат друг другу. С одной 
стороны новое руководство клуба просит отложить дело о банкротстве, уверяя, 
что расплатится по долгам. С другой стороны авиаперевозчик обратился в КХЛ 
с требованием повлиять на клуб, который не платит по счетам, а сейчас и 
вообще нанял другую контору для выполнения обязанностей, не признавая 
предыдущие задолженности. 
Между прочим, авиаперевозки, а также организация сборов и договоры с 
отелями, считаются самыми подозрительными, там человек с криминальным 
мышлением может, говоря простым языком, навариться. Я не исключаю, что 
предыдущее руководство что-то намудрило, но, может быть, все было чисто. 
Сути это не меняет. Долг есть, документы есть - надо платить. Сейчас 
"Адмирал" отказывает одним, а завтра скажет, что с хоккеистами тоже 
контракты заключали не они, и не будут выплачивать компенсации. 
Я же жду честного решения клуба о переходе в ВХЛ. Экономия будет просто 
колоссальная. Ради этого же все и затевается. 
МАТЧ ДНЯ  
"Ак Барс" и ЦСКА выдали вчера прекрасный матч, хотя оба клуба уже в той 
ситуации, когда часть игроков думает об Олимпиаде, а остальные - об отпуске. 
Только не называйте эту игру "матч плей-офф". Поверьте, если эти команды 
встретятся (а раньше финала это не произойдет), то боюсь, что десяти шайб не 
будет и за всю серию. Наверняка Билялетдинов после игры был злой в 
раздевалке. Пропускать четыре шайбы - это удар, неважно сколько забили. Но 
в еще большом шоке были тренеры ЦСКА, которые гордились надежной 
обороной, а тут им показали, что работы еще много, а времени и нет. Пара 
выходных, сборы в Корее, Олимпиада, а потом чемпионат возобновляется. 
Если Владимир Ткачев после этого матча не доказал, что является основным 
игроком сборной, то мы вообще ничего не понимаем в хоккее. А Илья Сорокин 
невольно помог Василию Кошечкину занять место основного вратаря в 
сборной. Игорь Шестеркин не блистал в предыдущих матчах.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/resheniya-mok-lisheny-posledney-
logiki-osobenno-v-hokkee-1362978/ 

К заголовкам сообщений 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Тодыков: с такой организацией "Динамо" Спб даст фору некоторым 
командам КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2018) 
Перед своей первой домашней серией вратарь питерского "Динамо" Антон 
Тодыков, который присоединился к команде после Нового года, отметил, что 
ждет ее с нетерпением и очень хочет оценить поддержку динамовских 
болельщиков. 
"Я ожидал большую, массивную поддержку, ждал, что народу будет много. Но 
что болельщиков будет так много, я не ожидал! Атмосферу не передать 
словами, вот пытаюсь сейчас и даже не могу. Я действительно впечатлен и 
считаю, что с такой организацией матчей и с такой душой "Динамо" даст фору 
некоторым КХЛовским командам.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/resheniya-mok-lisheny-posledney-logiki-osobenno-v-hokkee-1362978/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/resheniya-mok-lisheny-posledney-logiki-osobenno-v-hokkee-1362978/


 

 

Настраиваюсь всегда одинаково, не важно где и при каких условиях проводится 
игра. Но когда на трибунах много людей, чувствуешь себя намного лучше: 
понимаешь, что все не просто так, видишь, для кого играешь. Благодаря 
поддержке болельщиков играть немного проще", - рассказал игрок. 

http://allhockey.ru/news/show/314698-
Todykov_s_takoj_organizaciej_Dinamo_Spb_dast_foru_nekotorym_komandam_KHL 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт Игрок (sport-igrok.ru), Воронеж, 24 января 2018 

К заголовкам сообщений 

http://allhockey.ru/news/show/314698-Todykov_s_takoj_organizaciej_Dinamo_Spb_dast_foru_nekotorym_komandam_KHL
http://allhockey.ru/news/show/314698-Todykov_s_takoj_organizaciej_Dinamo_Spb_dast_foru_nekotorym_komandam_KHL
http://sport-igrok.ru/news/76332.html

